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Implantologo
Monza (MB), Lombardia

Mi chiamo Andrea Abate, sono un im-
plantologo freelance dal 2008 e lavoro 
a Monza.

Nella progettazione e realizzazione dei 
miei interventi, presto sempre grande 
attenzione a tre aspetti fondamentali: 
la funzionalità, l’estetica e la volontà del 
paziente di ripristinare la propria bocca.

Da circa dieci anni utilizzo gli impianti 
di Prodent Italia, nella linea PRIME.

Ho scelto questa linea di impianti per-
ché, inizialmente, ero curioso. È stato 
il rappresentante a farmeli conoscere e 
ho deciso di provarli. Dopo dieci anni, 
posso dire che la metodica è il moti-
vo principale per cui continuo a uti-
lizzarli. È semplice, ogni impianto ha 
una sua fresa e dal punto di vista chi-
rurgico mi trovo bene. Mi trovo bene 
anche con il servizio e l’assistenza che 
mi offre l’azienda.

Recentemente, ho avuto l’occasione di 
gestire un mio caso clinico con il ser-
vizio di chirurgia guidata dell’azienda. 
La pianificazione e la progettazione 
sono state gestite in collaborazione con 
l’Ufficio Digitale, mentre la parte pro-
tesica è stata fatta dal mio laboratorio. 

Se dovessi consigliare questi impianti 
a un collega, i motivi principali sa-
rebbero: il servizio, la qualità degli 
impianti e la sistematica.

Ogni impianto ha una 
sua fresa e dal punto 
di vista chirurgico mi 

trovo bene. 
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Studio Odontoiatrico Aspesi
Busto Arsizio (VA) e Turbigo (MI), Lombardia

Mi chiamo Mario Aspesi e il mio stu-
dio, Studio Odontoiatrico Aspesi, ha 
due sedi: una a Busto Arsizio e l’altra 
a Turbigo.

Opero come implantologo dal 1983, da 
circa quarant’anni. Nel mio lavoro, pre-
sto attenzione a ogni aspetto della pro-
gettazione implantare: dalle condizioni 
cliniche del paziente alle sue aspettative. 
Successivamente, valuto la situazione 
clinica del paziente, con l’ortopantomo-
grafia e, grazie alle tecnologie attuali, 
mi avvalgo di strumenti come la TAC 
e la chirurgia guidata, che permettono 
una valutazione ancora più precisa ri-
spetto al passato.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia dal 1991. Sono il “Numero 1” nelle 
anagrafiche. Ho iniziato quasi per caso 
trent’anni fa, quando la Titolare di Pro-
dent Italia mi ha contattato per propormi 
di provare i loro impianti. Ho accettato 
la sfida e da allora non ho mai smesso 
di usarli: tutto è sempre andato bene.

Non ho mai avuto particolari inconve-
nienti, sono sempre stato trattato bene, 
gli impianti vanno bene e i miei risul-
tati rientrano perfettamente nei para-
metri della letteratura scientifica. Gli 
insuccessi sono rari, con percentuali asso-
lutamente nella norma, intorno al 2-3%. 

Anche per quanto riguarda il servizio 
e l’assistenza, posso dire di essere stato  

sempre coccolato da Prodent Italia. 
Ogni volta che ho avuto bisogno, ho ri-
cevuto supporto immediato: se ho un’ur-
genza, l’azienda è sempre pronta a inter-
venire per risolvere qualsiasi necessità. 

Negli ultimi anni, con l’ingresso di mio 
figlio nello studio, abbiamo iniziato a 
utilizzare la chirurgia guidata. Lui, 
essendo più giovane, la utilizza più fre-
quentemente di me, mentre io tendo 
a fidarmi dell’esperienza maturata in 
quarant’anni di attività. Tuttavia, nel-
le occasioni in cui l’ho utilizzata, mi 
sono trovato assolutamente bene.

Attualmente, utilizzo la linea Prime 
(Prime e Prime Conomet) e, in passa-
to, ho sperimentato anche gli impianti 
corti, anche se li uso molto raramente. 
Preferisco approcciarmi alla chirurgia 
rigenerativa e adottare soluzioni chi-
rurgiche più avanzate, in modo da po-
ter inserire un impianto Prime.

Se dovessi consigliare questi impian-
ti a un collega, direi che sarebbe per 
la piattaforma implantare unica del 
Prime Conomet, che semplifica note-
volmente la fase protesica, rendendo 
il lavoro più semplice e comodo. Dopo 
quarant’anni di esperienza con questo 
sistema, posso confermare che gli im-
pianti funzionano bene e sono facili da 
utilizzare, come il kit chirurgico essen-
ziale e pratico.
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Studio Odontoiatrico Aspesi
Busto Arsizio (VA) e Turbigo (MI), Lombardia

Sono Fabio Aspesi, dello Studio Odonto-
iatrico Aspesi di Busto Arsizio e Turbigo.

Opero come implantologo da un paio di 
anni e nei miei interventi di chirurgia 
presto più attenzione alla progettazio-
ne pre-intervento, quindi alla program-
mazione e tutto quello che può avvenire 
in fase di intervento. 

Uso gli impianti di Prodent Italia da 
due anni per la storicità nello studio, in 
cui lavoro. Sono impianti molto versa-
tili, in quasi tutte le casistiche si adatta-
no alla bocca del paziente e li uso per la 
loro semplicità di utilizzo del proto-
collo e per la loro affidabilità. In più i 
Prime Conomet hanno una componen-
tistica protesica unica. Utilizzo anche il 
servizio di Chirurgia Guidata, con il 
supporto dello Specialist: progetto, poi 
lui ricontrolla e c’è sempre una chiama-
ta di confronto. Da questo punto di vi-
sta ottimo.

Sono impianti molto 
versatili, in quasi 

tutte le casistiche si 
adattano alla bocca del 

paziente e li uso per 
la loro semplicità di 

utilizzo del protocollo e 
per la loro affidabilità.
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Studio Barichella  
Dott. Adriano

Legnano (MI), Lombardia

Mi chiamo Adriano Barichella e il mio 
studio omonimo si trova a Legnano. 

Opero come implantologo dal 2007. 
Durante gli interventi di implantologia, 
la mia priorità è la valutazione pre-chi-
rurgica: la dimensione dell’impianto, la 
quantità e la qualità dell’osso. 

Inoltre, quando eseguo un intervento, 
cerco sempre di essere il meno invasivo 
possibile. Se le condizioni lo permetto-
no, prediligo la tecnica flapless.

Dal 2010 ho scelto di utilizzare gli im-
pianti di Prodent Italia. La decisione 
è nata da un fattore di vicinanza geo-
grafica al mio studio, ma col tempo ho 
avuto modo di apprezzarne la serietà 
e l’ottima qualità. 

È un’azienda con cui mi trovo bene, 
gli impianti funzionano bene, mi gra-
tificano e mi ritengo soddisfatto per-
ché i risultati sono buoni nel tempo e 
questo è un fattore fondamentale.

Ho sempre utilizzato la linea Prime. 
Sono un prodotto con cui mi sono sem-
pre trovato bene e nonostante le evolu-
zioni disponibili, sono un fedele. Inol-
tre, mi trovo benissimo anche con il 
servizio e l’assistenza che l’azienda 
fornisce. Ho sempre avuto un rappor-
to ottimo con gli agenti e, proprio per 
questo, faccio anche pubblicità a Pro-
dent Italia con i colleghi.

A livello chirurgico, posso dire di esse-
re soddisfatto dei risultati ottenuti nel 
tempo. La chiave del successo è sem-
pre la programmazione: se si utilizza 
un prodotto affidabile e collaudato e si 
pianifica correttamente l’intervento, i 
risultati devono essere positivi. 

Per questo consiglio questi impianti: 
l’alta qualità del materiale, la serietà 
dell’azienda e una casistica clinica po-
sitiva. Inoltre, è un’azienda italiana: 
un po’ di nazionalismo non guasta!
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Studio Dentistico  
Dott. Antonio Beretta

Parma e Noceto (PR), Emilia Romagna

Mi chiamo Antonio Beretta e lavoro 
come implantologo da 35 anni nei miei 
ambulatori di Parma e Noceto. Quan-
do progetto e realizzo un intervento, 
la mia attenzione è sempre rivolta alla 
qualità e alla quantità dell’osso, oltre 
che alla compliance del paziente.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia da 
molto tempo, anche se non saprei dire 
esattamente da quanti anni. Al momen-
to, uso prevalentemente i Prime, ma re-
centemente ho iniziato a integrare anche 
i Prowide, impianti più larghi ma con lo 
stesso tipo di connessione. Ho iniziato a 
utilizzarli grazie alla presenza del Tito-
lare dell’azienda.

Mi ritengo soddisfatto dei risultati 
che ottengo nel medio-lungo termine 
con questi impianti, una valutazione 
condivisa anche dai tecnici con cui 
collaboro, che hanno esperienza con 
diverse linee implantari e quindi una 
visione più ampia rispetto alla mia. 
Mi è capitato di dover sostituire compo-
nenti su impianti posizionati vent’anni 
fa e ho sempre trovato facilmente i pez-
zi necessari. 

Il servizio e l’assistenza dell’azienda 
sono eccellenti. 

Se dovessi consigliare questi impianti a 
un collega, direi che i motivi principali 
sono il servizio, il costo e la semplicità. 

Non ho mai avuto difficoltà particola-
ri, e questo è un aspetto fondamentale 
per lavorare con tranquillità.
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Studio Dentistico  
Dr. Frediano Berto

Cavarzere (VE), Veneto

Mi chiamo Frediano Berto e il mio stu-
dio principale si trova a Cavarzere, in 
provincia di Venezia. Ho iniziato a la-
vorare in maniera autonoma come im-
plantologo intorno al 2005.

Per gli interventi chirurgici, porto 
avanti la progettazione, oltre alla piani-
ficazione clinica e alla radiologia OPT 
e 3D. Nei casi più complessi mi avvalgo 
di modelli di studio messi in articolato-
re, cerature e tutto ciò che serve per una 
corretta valutazione. Non mi avvalgo 
ancora di sistemi digitali, ma sto valu-
tando questa possibilità con mia figlia, 
con cui ora collaboro, sperando che pos-
sa subentrare e portare avanti questa 
evoluzione tecnologica.

Ho iniziato fin da subito a utilizzare gli 
impianti di Prodent Italia, che mi sono 
stati presentati a suo tempo da un uti-
lizzatore di Venezia e mi sono affezio-
nato. Non ne faccio tantissimi, ma su 
circa un migliaio di impianti posiziona-
ti nel corso degli anni, ho solo qualche 
caso di perimplantite, dove l’impianto 
è ancora in sede e ne ho perso soltanto 
uno, circa otto mesi fa. 

Sono molto soddisfatto dei risultati 
ottenuti a medio e lungo termine. So 
bene che ci sono tante proposte com-
merciali con prezzi accattivanti, ma 
per una differenza di pochi euro mi 

dispiacerebbe lasciare un impianto 
che fino ad oggi non mi ha tradito. 
Aggiungo anche che seleziono i pazienti 
con grande attenzione, non posiziono 
impianti “nel vuoto” solo per provare e 
quindi escludo a priori i casi a rischio 
di fallimento.

Utilizzo la linea Prime e mi trovo 
molto bene con il servizio e l’assisten-
za dell’azienda. Inoltre, ho avuto una 
buona esperienza con il servizio digi-
tale, che mi ha supportato in casi par-
ticolarmente complessi. Ad esempio, 
ho ricevuto monconi personalizzati e 
una barra in situazioni in cui gli im-
pianti erano particolarmente inclinati, 
perché il paziente non voleva sottoporsi 
a rigenerativa o innesti ossei. Il labora-
torio mi ha aiutato a risolvere queste 
difficoltà.

Se dovessi consigliare questi impianti 
a un collega, sarebbe principalmente 
per l’affidabilità degli impianti, per-
ché non mi hanno mai tradito se non 
in un’unica occasione e la disponibi-
lità dell’azienda, con il supporto co-
stante del referente di zona e del ser-
vizio digitale. 
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Studio Dentistico  
Dott. Giovanni Bianchi

Colverde (CO), Lombardia

Mi chiamo Giovanni Bianchi e il mio 
studio, Studio Dentistico Dott.Giovan-
ni Bianchi, si trova a Colverde, in pro-
vincia di Como.

Ho messo il mio primo impianto nel 
2006, quindi opero come implantologo 
da 19 anni. Quando progetto e realizzo 
un intervento, l’aspetto a cui presto più 
attenzione è la minor invasività. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da quando ho aperto lo studio, quin-
di dal 2012, ormai 13 anni. Uno degli 
aspetti che mi ha spinto a sceglierli 
inizialmente è stato il fatto che fosse 
un brand totalmente made in Italy. 
Inoltre, per le esigenze che avevo allora, 
il sistema implantare era completo dal 
punto di vista protesico. 

L’impianto si è dimostrato affidabile 
fin da subito. Ho visto che negli anni 
l’azienda ha investito molto nella ri-
cerca e nello sviluppo, migliorando 
continuamente i prodotti e mante-
nendosi al passo con le nuove tecno-
logie. Questo è un aspetto che ho sem-
pre apprezzato.

Attualmente utilizzo diversi impianti di 
Prodent Italia, il Prime, il Twinner e il 
Prowide. 

Mi trovo bene con tutte queste soluzioni 
e “squadra che vince non si cambia”.

Se dovessi consigliare questi impianti 
a un collega, direi che i motivi prin-
cipali sono il fatto che è un marchio 
italiano, l’ottimo rapporto quali-
tà-prezzo e il ventaglio di soluzioni 
implantari che offre.
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Torino (TO), Piemonte

Mi chiamo Raimondo Bobba e il mio 
studio è a Torino. 

Opero come implantologo approssima-
tivamente dal 1988, inizialmente lavo-
ravamo in associazione quindi mi oc-
cupavo un po’ meno dell’implantologia, 
poi da quando i miei soci, per motivi 
diversi, si sono ritirati me ne sono oc-
cupato completamente, quindi dal 1993 
in modo assoluto.

Inizialmente come sempre, quando si è 
più giovani, si ha voglia di cambiare, di 
provare nuove tecnologie. Utilizzo gli 
impianti di Prodent Italia all’incirca 
dal 1998, mi sono trovato bene perché 
ha un rapporto qualità-prezzo impor-
tante e soprattutto aveva subito una 
componentistica protesica completa.

Per quanto riguarda invece la parte 
chirurgica, corrispondeva a quella che 
era la mia esigenza, cioè di avere un kit 
chirurgico con stop di profondità sulle fre-
se, che quindi era un parametro minore 
da controllare, in quanto vista la precisio-
ne degli stop, si controllava solo l’inclina-
zione distomesiale e vestibolo-linguale.

Devo dire che ho anche un buon rap-
porto con l’azienda e con il referente 
di zona, che è sempre presente e im-
mediato, non fa aspettare molto tempo 
da quando ci sono gli ordini da fare o 
quando c’è qualche piccolo problema è 
sempre disponibile.

Utilizzo gli impianti  
di Prodent Italia 

all’incirca dal 1998, 
mi sono trovato 

bene perché ha un 
rapporto qualità 

prezzo importante 
e soprattutto 

aveva subito una 
componentistica 

protesica completa.

Studio Dentistico  
Dott. Raimondo Bobba
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Studio Dentistico  
Dott.ssa Carla Boido

Torino (TO), Piemonte

Mi chiamo Carla Boido e il mio studio, 
Studio Dentistico Boido Carla, si trova 
a Torino.

Mi occupo di implantologia da diversi 
anni. In passato ho sempre avuto un 
collega che si occupava di questa parte, 
poi con il tempo ho iniziato a farlo an-
ch’io. Quando progetto un intervento, 
la prima cosa che faccio è controllare 
con la TAC o con la panoramica se è 
possibile inserire impianti che possano 
sostituire i denti in modo adeguato.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da circa dieci anni, li utilizzava già 
l’implantologo che lavorava con me 
prima, e così ho continuato a usarli 
anch’io perché mi piacevano. Mi sono 
trovata bene fin dall’inizio e non ho 
mai sentito la necessità di cambiare. 
Continuo a utilizzarli semplicemente 
perché mi trovo bene. 

Anche per quanto riguarda il servizio 
e l’assistenza, mi trovo bene. Il refe-
rente di zona è sempre disponibile 
quando c’è qualche problema.

Se dovessi consigliare questi impianti 
a un collega, i motivi principali sa-
rebbero la serietà dell’azienda, il fat-
to che funzionano bene e la facilità di 
utilizzo.

Se dovessi consigliare 
questi impianti a 

un collega, i motivi 
principali sarebbero  

la serietà dell’azienda, 
il fatto che funzionano 

bene e la facilità  
di utilizzo.
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Studio Dentistico Cairoli
Grandate (CO), Lombardia

Mi chiamo Elia Cairoli e il mio studio, 
lo Studio Dentistico Cairoli, si trova a 
Grandate, in provincia di Como.

Opero come implantologo da quasi 
15 anni. Nella progettazione e nella 
realizzazione degli interventi, uno de-
gli aspetti più importanti è il risultato 
estetico e funzionale che forniamo al 
paziente.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da 3 anni. All’inizio la mia scelta è 
stata legata al Responsabile dell’Ufficio 
Digitale che me li ha presentati, in più, 
con lui, mi sono sempre trovato bene, la 
sua assistenza è davvero superlativa, 
è sempre disponibile. Questo è stato il 
primo motivo che mi ha spinto a pro-
vare questi impianti. Successivamente li 
ho testati sul campo, per capirne i lati 
positivi e i lati negativi e mi sono trova-
to assolutamente bene.

Attualmente utilizzo la linea Prime 
Conomet, con connessione conome-
trica. Ho scelto questa linea perché i 
vantaggi della connessione conome-
trica sono funzionali, funziona bene: 
garantisce un ottimo mantenimento 
dell’osso anche nel tempo. Anche se 
non ho ancora un follow-up così am-
pio con questi impianti, i risultati dei 
primi casi sono soddisfacenti.

Io uso anche altri impianti perché faccio 
il collaboratore chirurgico e a differenza 

di altri impianti che hanno una connes-
sione conometrica più ostica, la connes-
sione conometrica di Prodent Italia è più 
maneggevole a livello protesico, perché 
trovo che la conometrica pura non sia 
semplice da gestire.

Se dovessi consigliare Prodent Italia 
a un collega, posso dire che chirurgi-
camente, l’impianto è davvero per-
formante, molto facile da usare e 
versatile, sia in mascella, che in man-
dibola, dove il design dell’impianto 
contribuisce tanto e con Prodent Ita-
lia non ho mai avuto un problema 
nell’utilizzo in mandibola. La parte 
protesica è validissima, perché nono-
stante ci sia una parte di connessione 
conometrica, è maneggevole e anche 
per chi è alle prime armi, è facile da 
utilizzare. Inoltre la consiglio per l’as-
sistenza che c’è, grazie soprattutto al 
Responsabile dell’Ufficio Digitale, per-
ché è ottimale, sei sempre assistito, per 
qualsiasi problematica sei supporta-
to, insomma, il servizio è validissimo 
e potrebbe essere il principale motivo, 
perché è importantissimo.
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Dentica S.r.l.
Gela (CL), Sicilia

Mi chiamo Gaetano Cammalleri, sono 
titolare e amministratore dell’Ambulato-
rio Odontoiatrico Dentica S.r.l., che ope-
ra a Gela, in provincia di Caltanissetta, 
in Sicilia.

Opero come implantologo da 15 anni 
e nell’ambito dell’implantologia la mia 
priorità è l’implantologia protesicamen-
te guidata, ovvero posizionare gli im-
pianti in modo da agevolare al massimo 
la successiva fase protesica.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da circa 15 anni. Questi impianti mi 
sono stati proposti da un rappresentan-
te di zona, che conoscevo già da tempo 
per la sua esperienza nel settore. Ini-
zialmente ero un po’ scettico, ma ho de-
ciso di provare.

Con il tempo, ho potuto valutare sia 
la qualità dell’impianto che l’affida-
bilità dell’azienda. Sin da subito, ho 
trovato Prodent Italia puntuale e at-
tenta alle mie richieste. E quando ho 
visto i risultati clinici, non ho avuto 
dubbi nel continuare a utilizzare que-
sti impianti.

Mi trovo assolutamente bene con il ser-
vizio e l’assistenza di Prodent Italia. 
Non è solo il prodotto in sé, ma an-
che tutto ciò che c’è dietro: ho sempre 
trovato disponibilità, sia da parte del 
personale che si occupa degli ordini, 
sia per quanto riguarda la celerità 

nell’evadere gli ordini. Proprio di re-
cente ho avuto bisogno di ricevere con 
urgenza alcune componenti e sono ar-
rivate in maniera veloce e precisa.

Utilizzo anche l’implantologia computer 
guidata, progettando personalmente i 
miei casi.

Utilizzo prevalentemente gli impianti di 
Prodent Italia in situazioni che conside-
ro critiche. Nel mio studio utilizzo anche 
un’altra linea implantare, ma solo per 
situazioni più semplici. Con l’impianto 
Prime, spingo su situazioni che sono 
al limite, sia in termini di qualità ossea, 
sia in termini di posizionamento, per-
ché proprio grazie alla sua forma, alle 
sue caratteristiche, ma soprattutto gra-
zie alla semplicità d’uso, il fatto di poter 
utilizzare meno frese possibili comporta 
una notevole tranquillità sotto l’aspetto 
dello stress dell’osso e nella fase di prepa-
razione del sito implantare.

Questo naturalmente ho potuto ve-
rificarlo perché in alcune situazioni 
dove avevo fallito con altri impianti, 
con l’impianto di Prodent Italia sono 
riuscito a ottenere veramente risultati 
eccezionali.



Un impianto come quello di Prodent Ita-
lia, in particolare il Prime, è un impian-
to che va assolutamente bene sia per l’ar-
cata superiore, sia per l’arcata inferiore, 
io per questo lo utilizzo in tutte e due le 
situazioni, sia dove trovo osso D1, che in 
situazioni con osso D4.

In poche parole, è un impianto di facile 
utilizzo, che ha un’ampia scelta di ac-
cessori e una componentistica molto 
precisa, molto variabile e devo dire che 
non ho mai avuto difficoltà nel trovare 
componenti adatte a ogni tipo di realiz-
zazione protesica. 

Inoltre, non da poco, è un impianto 
che da un punto di vista economico, si 
piazza in una fascia assolutamente di 
prim’ordine.

In sintesi, semplicità di utilizzo, ampia 
scelta e precisione della componenti-
stica e un costo competitivo.

In alcune situazioni 
dove avevo fallito 

con altri impianti, con 
l’impianto di Prodent 
Italia sono riuscito a 
ottenere veramente 
risultati eccezionali.
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Studio Dentistico  
Dott. Oreste Caretta

Torino (TO), Piemonte

Mi chiamo Oreste Caretta, ho due stu-
di omonimi a Torino e opero come im-
plantologo da 31 anni. 

Nei miei interventi, presto più attenzio-
ne al parallelismo e alla passivazione 
del lavoro protesico. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da 30 anni e mi sono sempre trovato 
bene, anche dal punto di vista com-
merciale.  Ho conosciuto Prodent Ita-
lia durante uno stage e ho provato la 
metodica. Mi è piaciuta subito per la 
sua semplicità, anche perché all’epoca 
utilizzavo altri impianti simili e cercavo 
una soluzione che si adattasse meglio 
alla mia manualità. È sia un rapporto 
di lavoro, che di relazione amicale, per-
ché ancora oggi con il rappresentante di 
zona ho un rapporto di amicizia. 

Ho iniziato con i VCA e i VCO e ora 
uso i Prime MF, con il moncone inte-
grato. I Prime hanno un design stra-
ordinario, sono impianti che fittano 
molto bene su qualsiasi tipo di osso, 
non è necessario utilizzare torque 
elevati per inserirli e dato che sono 
conici, sono ideali per le zone post- 
estrattive. Mi sono sempre piaciuti 
per la semplicità della metodica.  

Mi reputo soddisfatto dell’assistenza e 
dell’azienda. Fin da quando avevo a che 
fare con la prima sede a Milano, non c’è 

mai stato nessuno screzio, nessun pro-
blema e anche le situazioni più barbine 
sono sempre state risolte. 

Gli impianti di Prodent Italia mi hanno 
sempre soddisfatto per forma e coating. 
Sono semplici, senza tanti fronzoli, sen-
za tanti pezzi: un sistema essenziale, ma 
efficace. Il design anatomico si adatta 
molto bene alle varie situazioni. Inol-
tre, la gestione e l’apprendimento del-
la componentistica protesica è sem-
plice. Il rapporto con l’odontotecnico 
è fondamentale perché deve conoscere 
perfettamente le componentistiche e le 
inclinazioni della metodica utilizzata. 
Con Prodent Italia, questo passaggio 
è stato fluido e senza difficoltà. 
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Studio Dentistico  
Dott. Massimo Castagna

Cornedo Vicentino (VI), Veneto

Mi chiamo Massimo Castagna e il mio 
studio, Studio Dentistico Dottor Casta-
gna Massimo, si trova a Cornedo Vi-
centino, in provincia di Vicenza.

Lavoro come implantologo da circa 24 
anni. Quando eseguo un intervento, la 
cosa a cui presto più attenzione è la pu-
lizia e l’igiene del campo operatorio. È 
il primo aspetto ed è fondamentale, poi 
ovviamente ci sono anche gli altri.

Utilizzo gli impianti di questa azienda 
fin dall’inizio, penso fosse il 2000 o giù 
di lì. Attualmente uso la linea Prime, 
quelli storici.

Ho scelto questi impianti vent’anni 
fa, onestamente non saprei dire il mo-
tivo preciso, forse perché mi sono stati 
presentati in modo convincente all’epo-
ca. Continuo a usarli perché mi tro-
vo bene, hanno una componentistica 
buona, si vede che sono fatti con una 
certa cura.

Per quanto riguarda il servizio e l’assi-
stenza, mi trovo bene.

Se dovessi consigliare questi impianti a 
un collega, direi perché sono prodotti 
in Italia. Secondo, perché anche il mio 
tecnico ha sempre detto che sono im-
pianti con una connessione protesica 
realizzata con una lavorazione mec-
canica fatta bene. Terzo, direi che 
sono impianti onesti e affidabili con 
una storia trentennale.

Sono impianti onesti e 
affidabili con una storia 

trentennale.



Studio Sergi Ceccarelli
Cagliari (CA), Sardegna

Sono Francesca Ceccarelli, il mio stu-
dio è Sergi Ceccarelli perché ho un socio 
con cui collaboro da tanti anni e siamo 
a Cagliari.

Saranno ormai 15 anni che opero come 
implantologa. Gli aspetti a cui presto 
più attenzione durante i miei interven-
ti sono l’aspetto chirurgico, la qualità 
dell’osso, le dimensioni, il rapporto del-
la dimensione verticale e la posizione 
delle strutture delicate che dobbiamo 
preservare durante l’intervento.

Uso gli impianti di Prodent Italia da 
almeno 10 anni. Circa 10 anni fa usa-
vo degli impianti con connessione co-
nometrica, ho avuto qualche difficoltà 
e quindi ho deciso di passare a impian-
ti con vite passante. Ho scelto Prodent 
Italia perché sono stata contattata 
dall’agente di zona e da lì è iniziata la 
collaborazione. Ho provato l’impian-
to PRIME, mi è piaciuto il disegno 
implantare e quindi mi sono avvici-
nata a Prodent Italia. Nel tempo ho 
avuto pochissimi fallimenti implan-
tari e mi sono sempre trovata benis-
simo sia a livello chirurgico, che a 
livello protesico.

Mi sono sempre trovata benissimo an-
che con il servizio e l’assistenza. Mai 
avuto nessun tipo di problema, anzi 
più volte abbiamo contattato il nostro 
referente di zona all’ultimo minuto per 

organizzare interventi e abbiamo sem-
pre trovato la massima disponibilità 
ed efficienza.

Ci siamo avvicinati all’implantologia 
guidata quest’anno. Abbiamo iniziato 
a fare qualche caso, sia io che il mio col-
lega e ci stiamo trovando benissimo. 
Nei casi fatti fino a questo momento 
non abbiamo avuto nessun problema. 
Ci siamo confrontati con il Product 
Specialist e ci siamo trovati bene. Per 
questo il nostro orientamento è quello 
di utilizzare sempre di più l’implanto-
logia guidata, perché ci semplifica tan-
tissimo la fase chirurgica.

I tre motivi per cui consiglierei Prodent 
Italia a un mio collega sono il disegno 
implantare, che per quanto riguarda la 
tipologia di impianti che uso io, i Pri-
me, è ottimo; la semplicità nel proto-
collo chirurgico e nel protocollo pro-
tesico e il rapporto di stima, fiducia 
e di ottima collaborazione che ho con 
l’azienda.
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Studio Dentistico Carpegna 
Cereser Barbero

Torino (TO), Piemonte

Mi chiamo Laura Cereser e sono consu-
lente presso lo Studio Dentistico Carpe-
gna Cereser Barbero a Torino.

Lavoro come implantologa da sei anni 
e sono nel settimo anno di attività, an-
che se non ho iniziato subito a inserire 
impianti. Quando progetto e realizzo 
un intervento, l’aspetto a cui presto più 
attenzione è la gestione dei tessuti mol-
li, perché è ciò che rende predicibile il 
risultato nel lungo periodo.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
dal 2020, mentre mio padre li usa da 
circa il 1996 o 1997. La scelta iniziale 
è stata legata al rapporto con il rappre-
sentante di zona, che all’epoca lavorava 
per un’altra azienda e con cui ci siamo 
sempre trovati bene. Quando ha inizia-
to a collaborare con Prodent Italia, ci 
ha presentato il prodotto, ci è piaciuto e 
abbiamo deciso di provarlo.

Continuiamo a utilizzarli perché ci tro-
viamo bene e non abbiamo mai avuto 
particolari problemi. Oltre all’agente 
di zona, anche l’azienda stessa ci ha 
sempre supportati, venendo incontro 
alle nostre esigenze. Abbiamo ormai 
tutta la componentistica necessaria in 
studio, il che è un grande vantaggio. 
Lavorare con troppe case implantari si-
gnifica dover gestire molte componenti-
stiche diverse. 

Inoltre, da quando mi affido al Re-
sponsabile dell’Ufficio Digitale per 
la chirurgia guidata, trovo sempre 
grande disponibilità e facilità di 
confronto.

Un altro aspetto fondamentale è l’as-
sistenza. L’agente di zona è sempre di-
sponibile e ci aiuta anche nella gestio-
ne quotidiana. Cerchiamo di essere 
sempre ben organizzati, ma può ca-
pitare di non trovare un componente 
all’ultimo momento. In quei casi, in 
un giorno riusciamo ad avere tutto 
ciò di cui abbiamo bisogno, ed è un 
supporto davvero importante.

Per quanto riguarda la chirurgia gui-
data, il corso con il Team Specialist 
di Prodent Italia è stato essenziale: in 
mezza giornata o poco più, sono riusci-
ta a diventare praticamente autonoma. 
Rivediamo ancora insieme i casi, per-
ché lui è molto disponibile e ne appro-
fitto per avere un confronto, ma il corso 
mi ha dato gli strumenti per lavorare in 
autonomia.

Sono assolutamente soddisfatta dei 
risultati che ottengo con gli impianti 
Prodent Italia, sia nel medio che nel 



Sono assolutamente 
soddisfatta dei risultati 

che ottengo con gli 
impianti Prodent Italia, 

sia nel medio che nel 
lungo termine.

lungo termine. A differenza di mio 
padre, lavoro anche in un altro stu-
dio dove si utilizzano altre linee im-
plantari, quindi ho modo di fare un 
confronto.

Se dovessi consigliare Prodent Italia 
a un collega, i motivi principali sa-
rebbero: l’aggiornamento costante, 
perché l’azienda segue sempre le evo-
luzioni del settore e integra le nuove 
tecnologie, per esempio ora utiliz-
ziamo i Prime Conomet che hanno 
una connessione unica conica, l’as-
sistenza, perché in caso di problemi 
troviamo sempre una soluzione e il 
prezzo, che è un aspetto a cui mio pa-
dre è molto attento. Facendo ordini 
importanti, l’azienda ci viene sem-
pre incontro.
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Studio Dentistico  
Dott. Dario Cianci

Lodigiano (LO), Lombardia

Mi chiamo Dario Cianci e il mio stu-
dio, Studio Dentistico Dott. Dario 
Cianci, ha sedi nel lodigiano.

Opero come implantologo da trent’an-
ni e utilizzo gli impianti di Prodent 
Italia da sempre. Quando realizzo 
un intervento, l’aspetto più importan-
te è il posizionamento dell’impianto, 
che deve essere valutato in funzione 
dell’osso e della protesi che verrà ese-
guita successivamente.

Attualmente utilizzo la linea Prime. 
Non ricordo con precisione il motivo 
per cui ho scelto questi impianti ini-
zialmente, è passato molto tempo. In 
ogni caso, nel corso degli anni mi 
sono sempre trovato bene, soprattut-
to per l’assistenza. 

Nel mio studio entrano solo due per-
sone: il Responsabile Vendite, che è 
un’ottima persona, e chi si occupa della 
parte software CAD/CAM. Questo per 
me è un grande vantaggio, perché mi 
garantisce un rapporto di continuità 
e professionalità.

Lavoro esclusivamente con implanto-
logia guidata. Faccio tutto in prima 
persona, dall’inizio alla fine: stampo le 
dime, la protesi.

Se dovessi consigliare gli impianti di 
Prodent Italia a un collega, direi che 

i tre motivi principali sono: la qua-
lità dell’assistenza, un trattamen-
to economico valido e il fatto che si 
tratta di un prodotto italiano.
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Studio Dentistico  
Cireddu

Selargius (CA), Sardegna

Mi chiamo Giuseppe Cireddu e opero 
come implantologo dal 1992.

L’aspetto a cui presto maggiore attenzio-
ne nella progettazione e realizzazione 
degli interventi è sicuramente l’estetica 
per la parte anteriore e la funzionalità 
nei quadranti posteriori. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da più di trent’anni. Ho iniziato a 
usare questi impianti grazie a un rap-
presentante dell’azienda presente nel-
la mia zona e nel tempo ho deciso di 
continuare a utilizzarli per diversi mo-
tivi. In primo luogo, l’assistenza è ec-
cellente ed è addirittura migliorata 
con il referente di zona attuale, che 
offre un’assistenza senza eguali. La-
voro anche con altre marche di im-
pianti, ma l’assistenza che ricevo dal 
referente locale è impareggiabile. Un 
altro aspetto è la facilità della presa 
dell’impronta, che rende più semplice 
e precisa la fase di produzione della 
protesi da parte dell’odontotecnico.

Nella gamma di impianti disponibili, 
utilizzo la linea Prime e sono soddisfat-
to dei risultati che ottengo nel medio e 
lungo termine. 

Se dovessi consigliare questi impianti a 
un collega, i tre motivi principali sareb-
bero la facilità di progettazione e in-
serimento, la semplicità di impronta 
e, di conseguenza, di finalizzazione.

La facilità  
di progettazione e 

inserimento,  
la semplicità di 

impronta e,  
di conseguenza,  
di finalizzazione.
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Centro Odontoiatrico 
Smile Center

Santa Croce Camerina (RG), Sicilia

Mi chiamo Giuseppe Ciurciù e il mio 
studio, Smile Center, si trova a Santa 
Croce Camerina.

Opero come implantologo da due 
anni, anche se lo studio è aperto da 
nove anni. Quando progetto e realizzo 
un intervento, la cosa più importante 
è la tipologia di osso, la profondità e le 
zone anatomiche a cui fare attenzione, 
in modo da evitare danni al paziente e 
problemi durante l’intervento.

Utilizziamo gli impianti di Prodent 
Italia da circa cinque anni e io perso-
nalmente ho iniziato a usarli da due 
anni. Ho conosciuto il prodotto grazie 
al referente di zona, che me li ha pre-
sentati e da lì mi sono trovato bene, sia 
con il prodotto stesso che con tutto il 
team di Prodent Italia. Mi piace molto 
come sono progettati gli impianti.

Apprezzo molto il fatto di essere se-
guito, supportato costantemente e 
spronato sotto alcuni punti di vista. 
Questo mi spinge sempre di più a ri-
manere con Prodent Italia. 

Al momento utilizzo principalmente 
gli impianti Prime, ma negli ultimi due 
casi, grazie al Responsabile dell’Ufficio 
Digitale, ho usato anche i Proshape in 
chirurgia guidata, perché avevo biso-
gno di una misura ridotta.

Utilizzo anche il servizio di chirurgia 

guidata e mi trovo benissimo. Pro-
gettiamo insieme i casi: io preparo il 
progetto iniziale, poi lo Specialist lo 
visiona e lo finalizziamo insieme.

Per quanto riguarda i risultati a me-
dio-lungo termine, è ancora presto 
per tirare le somme, ma finora non ho 
avuto alcun problema. Anche la pro-
gettazione del provvisorio in PMMA è 
andata perfettamente, senza intoppi.

Se dovessi consigliare Prodent Italia 
a un collega, i primi motivi sarebbe-
ro sicuramente la semplicità d’uso del 
prodotto e la cortesia di tutta l’equipe, 
che mi fa sentire sempre seguito.
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Studio Odontoiatrico 
Dott. Marcello D’Agostino

Paderno Dugnano (MI), Lombardia

Sono il Dott. Marcello D’Agostino. Mi 
sono laureato all’Università di Milano, 
nella Facoltà di Odontoiatria e Prote-
si Dentaria nel 1987 e lavoro presso il 
mio studio nelle prossimità di Milano 
dal 1987, da 35 anni.

Ho iniziato a utilizzare l’impianto 
Prime di Prodent Italia nel 2008, at-
traverso lo Studio Multicentrico, che 
è durato 5 anni. Utilizzare questi 
impianti significa avere la garanzia 
del mantenimento del livello osseo, 
dell’equilibrio e dell’armonia dei tes-
suti periimplantari.  

In particolare è un impianto che ma-
nifesta grandissime performance, 
soprattutto nella chirurgia post-e-
strattiva a carico immediato e natu-
ralmente anche nelle condizioni di 
osso nativo.

Un’altra grande soddisfazione 
nell’utilizzo degli impianti PRIME 
è generata dall’applicazione della 
chirurgia guidata, che è valida sia 
per casi estremamente complessi per 
criticità anatomiche, sia per casi di 
grande semplicità, dove il paziente 
gradisce minimizzare il discomfort 
operatorio, quindi è possibile esegui-
re delle riabilitazioni complesse con 
grande precisione, accuratezza e mi-
ni-invasività.

Utilizzare questi 
impianti significa 
avere la garanzia 

del mantenimento 
del livello osseo, 

dell’equilibrio  
e dell’armonia  

dei tessuti 
perimplantari.  



Studio Solinas Odontoiatria
Cagliari (CA), Sardegna

Mi chiamo Eleonora D’Aquilio e lavo-
ro presso lo Studio Solinas Odontoia-
tria a Cagliari.

Opero come implantologa dal 2018 e nei 
miei interventi, presto particolare atten-
zione alla gestione dei tessuti molli.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia fin da subito. Li usavano già nello 
studio dove lavoro, quindi ho iniziato 
con questi impianti e mi sono trovata 
bene. Hanno una buona componenti-
stica e non ho mai sentito la necessità 
di cambiare.

Attualmente utilizzo la linea Prime. 
Sono soddisfatta dei risultati a me-
dio-lungo termine e mi trovo bene an-
che con il servizio e l’assistenza dell’a-
zienda. Fortunatamente, non ho mai 
dovuto contattare direttamente l’a-
zienda per problemi, perché il nostro 
referente di zona si occupa di tutto 
ciò di cui abbiamo bisogno. In ogni 
caso, so che per qualsiasi consiglio o 
necessità, posso sempre contare sul 
suo supporto.

Se dovessi consigliare gli impianti 
Prodent Italia a un collega, i moti-
vi principali sarebbero la semplici-
tà e intuitività del kit chirurgico, la 
comodità nel distinguere le diverse 
lunghezze delle frese e l’affidabilità 
dell’impianto.

Semplicità e intuitività 
del kit chirurgico;  

comodità nel 
distinguere le diverse 

lunghezze delle 
frese; affidabilità 

dell’impianto.
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Studio Dentistico Cardano
Cardano al Campo (VA), Lombardia

Mi chiamo Stefano D’Amore e lavoro 
presso lo Studio Dentistico Cardano, 
situato a Cardano al Campo, in provin-
cia di Varese. 

Opero come implantologo da sette anni 
e, nel mio lavoro, dedico particolare at-
tenzione ai tessuti molli e a quelli duri.

Ho iniziato a utilizzare gli impianti di 
Prodent Italia circa quattro anni fa, gra-
zie alla presentazione di un rappresen-
tante. Ho deciso di provarli e testarli, e 
ho visto che è un impianto performan-
te, anche a livello dell’accoppiamento 
con l’osso e per i tessuti molli. Da allo-
ra, ho scelto di adottarli.

Oggi continuo a utilizzare questi im-
pianti perché non mi hanno mai dato 
problemi e perché mi sono abituato alla 
loro metodica. 

Nella mia pratica utilizzo principal-
mente i Prime Conomet e i Prowide. 
In particolare, i Prowide li ho utiliz-
zati in qualche caso e mi sono tro-
vato veramente bene, anche a livel-
lo di protesizzazione. Non ho avuto 
difficoltà nell’inserimento. Normal-
mente lo scelgo nei casi in cui non è 
possibile effettuare un rialzo di seno, 
quindi essendo un impianto short, 
che ha diametri importanti, lo uti-
lizzo quando l’osso me lo permette e 
ho avuto zero problemi. 

Se dovessi consigliare questi impian-
ti a un collega, i tre motivi principa-
li sarebbero: l’assistenza, il fatto che 
è un’azienda sul mercato da anni e 
quindi pone molta attenzione sia 
all’impianto, che alla componentisti-
ca e per il prodotto.
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Studio Dentistico  
Dott. De Felice Gustavo

Sapri (SA), Campania

Il mio nome è Gustavo De Felice e il 
mio studio è a Sapri, provincia di Sa-
lerno. Ho messo il mio primo impianto 
nel 1987. Dal punto di vista chirurgico, 
cerco sempre di prevenire quale sarà 
l’andamento muco-gengivale, credo che 
sia una cosa estremamente importan-
te che i pazienti apprezzano molto, le 
spire scoperte degli impianti sono an-
tiestetiche e sicuramente poco gradite.

Uso gli impianti di Prodent Italia da 
oltre 20 anni, perché li ho sempre tro-
vati estremamente pratici, piuttosto 
immediati, hanno semplificato molto 
la mia tecnica chirurgica, diminuen-
do i tempi e con risultati più soddi-
sfacenti. 

Io ho un successo implantare del 100% 
quindi penso di potermi ritenere sod-
disfatto.  

Come si dice, “squadra che vince non 
si cambia”. 

Anche con l’assistenza dell’azien-
da mi trovo bene, sicuramente, devo 
dire che l’agente di zona è veramente 
efficiente, molto attento e cortese. Ri-
sponde immediatamente anche con un 
whatsapp. 

Sono assolutamente contento dell’an-
damento e dei risultati che ottengo con 
gli impianti di Prodent Italia, altri-
menti li avrei cambiati. 

Consiglio i prodotti di Prodent Italia 
perché vi è sicuramente una tecnolo-
gia a monte di tutto rispetto e questo, 
se si ha un occhio tecnico o una com-
petenza meccanica, è evidente. Dovrei 
fare a questo punto una premessa, 
quando ero studente, io ho fatto espe-
rienza meccanica, quindi ho una certa 
indole da quel punto di vista e questo io 
l’ho notato. 

Il secondo motivo è certamente il rap-
porto qualità-prezzo, è un prezzo, se-
condo me, assolutamente onesto. È un 
impianto che dà quello che promette 
e questa cosa per me è estremamente 
importante. 

Terzo punto, l’assoluta versatilità, si 
può fare qualsiasi cosa, c’è una compo-
nentistica enormemente soddisfacente, 
che viene incontro a qualsiasi tipo di esi-
genza. Non ho mai trovato una difficoltà 
protesica, che non si potesse risolvere.
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MDG Clinic
Tirano (SO), Lombardia

Mi chiamo Manuel De Giorgio e il mio 
studio, MDG Clinic, si trova a Tirano.

Opero come implantologo dal 2003, 
quindi da ventuno anni.

Quando realizzo un intervento, l’aspet-
to a cui presto più attenzione è la valu-
tazione della TAC.

Utilizzo questi impianti da sette anni. 
In passato ho usato impianti di altre 
marche, ma ho avuto problemi con le 
superfici. È stato il referente di zona 
a propormi di provare Prodent Ita-
lia, e da quel momento ho deciso di 
eliminare le altre linee che usavo. Ho 
sempre seguito anche le varie evolu-
zioni del prodotto e questi impianti, 
anche rispetto ad altre aziende, sono 
molto meglio.

Non ho mai perso un impianto. At-
tualmente utilizzo la linea Prime, che 
considero la migliore. 

Ho valutato anche altre opzioni, ma 
preferisco i Prime, perché, secondo me, 
offrono maggiore sicurezza e miglio-
re estetica rispetto ad altre soluzioni. 
Utilizzando i monconi classici si lavora 
con più tranquillità e sicurezza, lo vedo 
anche nell’All On Four.

Anche a livello di assistenza, mi tro-
vo benissimo. In 24 ore ho tutto ciò di 
cui ho bisogno.

Se dovessi consigliare questi impianti 

a un collega, i motivi principali sareb-
bero: la facilità di utilizzo, il rischio 
praticamente inesistente di perdita 
dell’impianto e l’eccellente qualità 
della protesi e del serraggio.
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Studio Delpiano
Mi chiamo Gianni Delpiano e il mio 
studio si chiama Studio Delpiano, ab-
biamo più studi nella regione Sardegna.

Opero come implantologo da circa 2 
anni e cerco di trovare un connubio tra 
le esigenze peculiari di ogni paziente, di 
ogni caso, trovando l’equilibrio fra la ne-
cessità, la compatibilità chirurgica e la 
successiva protesizzazione dell’impianto. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da quando ho iniziato a fare implan-
tologia per le altissime caratteristiche 
cliniche e tecniche dell’impianto. 

Abbiamo una casistica abbastanza 
importante, nella quale riusciamo 
a identificare un tasso di successo 
dell’impianto altissimo, una biocom-
patibilità altissima, una componenti-
stica protesica ottima e una continua 
proposta di corsi di aggiornamento e 
assistenza, che è perfetta sia dal pun-
to di vista commerciale, che promo-
zionale e formativo.

Macomer (NU), Cargliari (CA) e Sassari (SS), Sardegna

Un tasso di successo 
dell’impianto altissimo, 

una biocompatibilità 
altissima, una 

componentistica 
protesica ottima e una 

continua proposta  
di corsi  

di aggiornamento  
e assistenza
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Studio Dentistico  
Dottori Di Caro

Favara (AG), Sicilia

Mi chiamo Giovanni Di Caro e il mio 
studio è un ambulatorio associato, Stu-
dio Dentistico Dottori Di Caro, che ge-
stisco insieme a mio fratello gemello a 
Favara, in provincia di Agrigento.

Opero come implantologo dal 2012. 
Il mio obiettivo principale è cercare la 
perfezione, così da evitare inconvenien-
ti e garantire che l’impianto possa dura-
re il più a lungo possibile in bocca.

Utilizzo questi impianti da quando 
ho iniziato, quindi da circa 13 anni. 
All’inizio mi sono avvicinato a questo 
brand grazie a un rappresentante, con 
cui ho instaurato un bellissimo rap-
porto di amicizia. Mi ha ispirato la 
semplicità dell’impianto e il fatto che 
fosse un prodotto italiano, di cui ave-
vo già sentito parlare. Da allora sono 
rimasto fedele a Prodent Italia.

Attualmente utilizzo gli impianti Pri-
me, ma ho usato anche il Proshape e il 
Prime Collar nei casi di parodontite o 
quando ho poco spazio a disposizione 
sulle creste ossee. 

Per quanto riguarda il servizio e l’assi-
stenza dell’azienda, non ho mai avuto 
problemi: il supporto è ottimo. Inoltre, 
utilizzo anche il servizio di Chirur-
gia Guidata di Prodent Italia. Pur sa-
pendo esattamente dove posizionare 
gli impianti, ritengo che il supporto 

di mani esperte nella progettazione 
mi dia ulteriore sicurezza. Ho avuto 
modo di conoscere il Responsabile del 
reparto, che è sempre molto disponi-
bile e mi trovo benissimo con lui.

Sono molto soddisfatto dei risultati 
che ottengo con questi impianti a me-
dio e lungo termine. Posso dire di avere 
una casistica positiva per più del 90% 
dei casi, il che è un ottimo risultato. In 
passato ho provato altri impianti e ho 
avuto problematiche serie, mentre con 
questi non ho mai riscontrato difficoltà.

Se dovessi consigliare questi impianti 
a un collega, i motivi principali sareb-
bero la professionalità dell’azienda, 
la precisione delle componentistiche, 
la semplicità di inserimento dell’im-
pianto, che è estremamente veloce da 
posizionare e la qualità del prodotto.
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Studio Dentistico Associato 
Martinozzi e Di Mundo

Orbetello (GR) e Roma (RO), Toscana e Lazio

Mi chiamo Vincenzo Di Mundo e il mio 
studio si chiama Studio Dentistico As-
sociato Martinozzi e Di Mundo, con la 
sede principale a Orbetello, in provin-
cia di Grosseto, e una seconda sede a 
Roma.

Opero come implantologo dal 1995, 
quindi quest’anno festeggio trent’anni 
di attività. Fin dall’inizio ho scelto gli 
impianti Prodent Italia, nelle diverse 
varianti.

Attualmente lavoro con gli impianti 
Prime, anche se in passato ho utiliz-
zato tutte le varianti e le linee prece-
denti. Per me l’aspetto più importante 
nella progettazione e realizzazione dei 
miei interventi è lo studio del singolo 
caso. Ogni paziente ha esigenze speci-
fiche, aspettative diverse e peculiarità 
cliniche che vanno analizzate con at-
tenzione prima di decidere l’approccio 
più adatto.

Ho scelto Prodent Italia grazie al mio 
primo maestro di implantologia che 
aveva un legame storico con l’azienda e 
con la proprietaria. Mi sono affidato ai 
suoi consigli e mi sono trovato bene fin 
dall’inizio.

Utilizzo anche altre metodiche, ma 
devo dire che in questi trent’anni, ho 
sempre apprezzato la capacità di Pro-
dent Italia di migliorare il prodotto 

(impianto e componenti protesiche) 
senza complicare troppo la metodica, 
mantenendo una facilità d’uso che in 
fase operatoria si traduce in maggiore 
sicurezza.

Mi trovo bene anche con il servizio e 
l’assistenza dell’azienda per efficienza 
e cortesia. C’è un rapporto pluriennale 
e ogni volta che ho avuto una necessità 
o una difficoltà, siamo sempre riusciti a 
risolverla bene e insieme.

Utilizzo la chirurgia guidata e ho fre-
quentato un Master annuale su questa 
tecnica. A volte mi occupo della proget-
tazione in autonomia, ma sfrutto an-
che il servizio di implantologia guida-
ta dell’azienda, che trovo molto utile 
per il confronto nella fase di progetta-
zione del caso.

A distanza di tanti anni, posso dire di es-
sere soddisfatto dei risultati clinici otte-
nuti con questi impianti. Recentemente 
ho dovuto riprotesizzare un impianto 
posizionato prima del 2000 e ho tro-
vato ancora disponibili le componenti 
necessarie. I risultati sono buoni nel 



La possibilità di 
avere un confronto 

costruttivo con 
l’azienda e con i suoi 
referenti, l’efficienza 
nella gestione degli 

ordini e delle  
forniture e la qualità 

del rapporto con il  
personale aziendale.

tempo, anche se naturalmente una 
parte del successo dipende anche dal-
la situazione clinica del paziente.

Se dovessi consigliare questi impian-
ti a un collega, direi che i principali 
motivi sono la possibilità di avere un 
confronto costruttivo con l’azienda e 
con i suoi referenti, l’efficienza nella 
gestione degli ordini e delle forni-
ture e la qualità del rapporto con il 
personale aziendale, che non si limi-
ta a vendere un prodotto, ma offre 
un supporto concreto e competente, 
quindi un’affidabilità nel tempo, che 
secondo me è preziosissima. Questo 
è il motivo per cui collaboro con loro 
da trent’anni. Un rapporto e un ser-
vizio costante che cerco di dare an-
che io ai miei pazienti. 
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Studio Dott. Massimo  
Falcioni

Piedimulera (VB), Piemonte

Sono il Dott. Massimo Falcioni, Tito-
lare dello Studio Massimo Falcioni a 
Piedimulera e socio e Direttore Sanita-
rio della Clinica Dentale Cusio di Bor-
gomanero. Mi sono laureato nel 2013 
e nel 2015 ho realizzato un Master di 
Specializzazione in Chirurgia Orale 
presso l’Università Alfonso X el Sabio 
di Madrid, che mi ha permesso di svi-
luppare le parti più chirurgiche.

La diagnosi, data dalla pianificazio-
ne sia dal punto di vista digitale, che 
dello sviluppo corretto della TAC del 
paziente, per me, è la parte fondamen-
tale negli interventi di implantologia, 
perché è quella che ti permette di non 
avere sorprese in fase di realizzazione 
dell’intervento

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
dal 2016, perché ho avuto il piacere e 
la fortuna di seguire alcuni colleghi 
che reputo tra i miei maestri e che 
utilizzavano gli impianti di Prodent 
Italia da molti anni e valutando e ve-
dendo anche radiografie a lungo ter-
mine di impianti che hanno un esito 
positivo e un successo di molti anni, 
mi sono affidato a questa tipologia 
implantare. 

Inoltre, il servizio e l’assistenza tecni-
ca che mi forniscono il consulente e i 
rappresentanti di Prodent Italia sono 
forse uno degli aspetti principali per 

cui continuo a utilizzare solo questa 
tipologia di impianti. 

Posso dire che i pazienti sono contenti 
e ho un insuccesso a livello implanta-
re veramente irrisorio. 

Consiglio Prodent Italia per la qualità 
del prodotto, la qualità del servizio 
tecnico e dei rappresentanti, con cui 
si collabora, ma anche l’efficienza e la 
risposta ad eventuali problemi o pro-
blematiche che possono sorgere nell’u-
tilizzo diario. 

Per quanto riguarda All in One, pen-
so che sia una soluzione valida anche 
dal punto di vista burocratico. Dato 
che oggigiorno siamo invasi da questo 
susseguirsi di Regole, Norme e Codici 
da dover inserire e scaricare, di sicuro 
avere un prodotto che ottimizza e aiu-
ta il clinico in questo aspetto, credo che 
sia molto importante, come importante 
è il lavoro che ha svolto Prodent Italia 
dietro le quinte.
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Milano (MI), Lombardia

Sono Davide Farronato, lavoro a Mi-
lano, la passione per l’odontoiatria e 
l’insegnamento odontoiatrico sono una 
tradizione di famiglia che mi accompa-
gna da più di vent’anni.

Opero come implantologo e implan-
to-protesista, con particolare attenzio-
ne ai casi ad alta valenza estetica. La 
ricerca scientifica e la pianificazione 
dei trattamenti sono sempre finalizzati 
all’identificazione di soluzioni che por-
tino a risultati funzionali, mimetici e 
durevoli nel tempo.

Tra le passioni che mi coinvolgono, da 
un punto di vista scientifico, vi è quella 
della biomeccanica, ciò mi ha permes-
so di operare spesso con ruolo di pro-
gettista per diverse aziende implantari. 
Questo mi ha dato il piacere di esplora-
re diversi design e soluzioni, studiando-
ne gli aspetti meccanici e biologici asso-
ciati, e verificando, in prima persona, le 
performance cliniche.

Questo bagaglio esperienziale ha susci-
tato il desiderio di disegnare una linea 
implantare ex-novo, che riassumesse i 
concetti di eccellenza noti e che espri-
messe soluzioni innovative per otte-
nere uno strumento clinico affidabile, 
ma raffinato. I rapporti con Prodent 
Italia sono iniziati circa nove anni fa 
e, con piacere, ho raccolto la sfida di 

generare una nuova linea implanta-
re: il Proshape. Questi impianti sono 
nati dallo studio maniacale del noto 
e di una intensa ricerca per nuove so-
luzioni tecniche, guidate dalla cono-
scenza della biologia e della clinica 
operativa.

A distanza di diversi anni di utilizzo 
la mia personale esperienza è molto 
positiva e ha trovato conferma condi-
visa negli studi multicentrici, opera-
ti da un pool di clinici esperti. Dopo 
tanti sorrisi felici dei pazienti, ho la 
convinzione di considerare questo 
impianto affidabile nonché ergono-
mico. Adatto tanto a situazioni di 
alta complessità estetica, che all’uso 
nelle regioni posteriori.

Se dovessi puntualizzare le caratteri-
stiche più apprezzate, riassumerei nel 
considerare il Proshape indicato sia per 
soluzioni estetiche, che per soluzioni 
quotidiane, anche nella zona posterio-
re. L’opzione Hybrid permette di avere 
una eterogeneità di utilizzi nelle diverse 
condizioni cliniche e maggiore serenità 

Studio Farronato



Dopo tanti sorrisi 
felici dei pazienti, 

ho la convinzione di 
considerare questo 
impianto affidabile 

nonché ergonomico. 
Adatto tanto a 

situazioni di alta 
complessità estetica, 

che all’uso nelle 
regioni posteriori.

nei confronti della malattia periim-
plantare. Le maturazioni tissutali mi-
surate, la stabilità dell’osso marginale 
e la riduzione dell’incidenza di compli-
canze mi hanno convinto della bontà 
del prodotto. Questa azienda denota 
una filosofia produttiva basata su esi-
genze cliniche attualizzate e non sulla 
base dei mercati o della copia di de-
sign meno attuali. Ovvero, tenendo 
attivo un rapporto con i clinici e cer-
cando costantemente feedback, è vol-
ta a perfezionare i suoi prodotti verso 
soluzioni attuali e affidabili.
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Studi Dentistici Fazio
Milano (MI), Lombardia

Mi chiamo Gaetano Fazio, sono un 
odontoiatra di Milano, titolare degli 
Studi Dentistici Fazio a Milano.

Opero come implantologo da circa 
vent’anni. Quando progetto e realizzo 
un intervento, il mio focus principale 
è la riabilitazione protesica. È fonda-
mentale che l’impianto sia posizionato 
nel modo più centrato possibile rispet-
to all’inclinazione della futura riabi-
litazione. Oltre a questo, ovviamente, 
mi focalizzo su tutto ciò che concerne 
l’impianto in sé, però conoscendolo or-
mai non ho più sorprese. 

Utilizzo questi impianti da circa die-
ci anni. In passato ho usato la linea 
Prime per molto tempo, ma ora sono 
felicissimo di utilizzare gli impianti 
Proshape. Non è che prima non fossi 
soddisfatto, ma il design del Prosha-
pe mi piace molto, sia per quanto 
riguarda la protesizzazione che per 
l’atto chirurgico in sé.

Ho scelto di provare gli impianti di 
Prodent Italia grazie al rapporto di 
fiducia che avevo con il mio referen-
te, che mi ha convinto a provarli e 
devo dire che averlo ascoltato mi ha 
reso tranquillo, perché è tutto asso-
lutamente protocollato. Continuo a 
utilizzare questi impianti perché non 
ho mai avuto grosse difficoltà, né con 

l’impianto stesso, né con l’azienda, né 
dal punto di vista chirurgico. Inoltre, 
l’innovazione che Prodent Italia ha 
introdotto ultimamente con il Pro-
shape mi ha convinto ancora di più.

Anche il servizio e l’assistenza sono 
molto validi, super efficaci, sia per 
quanto riguarda il supporto degli 
agenti, sia per la parte amministrativa 
e del servizio. Io personalmente non mi 
occupo della gestione degli ordini, ma 
le mie assistenti non hanno mai avu-
to problemi. Anche per quanto riguar-
da la logistica, il servizio è ottimo: se 
chiamiamo, in un giorno abbiamo già 
tutto ciò di cui abbiamo bisogno.

Se dovessi consigliare questi impianti a 
un collega, i motivi principali sarebbero:

1. Il rapporto diretto con gli agenti, che 
rende il servizio molto affidabile.

2. La qualità dell’impianto, che è 
italiano e non dà nessun tipo di 
problema.
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Clinica Dentale  
Dott. Giovanni Frigione

Reggio Calabria (RC), Giardini Naxos (ME),  
Acireale (CT), Calabria e Sicilia

Sono il Dott. Giovanni Frigione e at-
tualmente ho tre studi dentistici: uno 
a Reggio Calabria, uno a Giardini Na-
xos, in provincia di Messina e un altro 
ad Acireale, in provincia di Catania.

Opero come implantologo da quasi 
15 anni e, con il tempo, ho capito che 
l’aspetto più importante in una linea 
implantare è la predicibilità del risul-
tato. Per questo motivo, mi affido a 
protocolli e procedure che sono stati 
verificati da altri colleghi e che mi ga-
rantiscono un successo implantare del 
100% a lungo termine.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da circa 9 anni. Ricordo benissimo 
che 9 anni fa, Prodent Italia sia stata 
una delle prime aziende ad aprirsi al 
mondo del digitale e ancora oggi il 
loro kit chirurgico è tra i migliori sul 
mercato in termini di assoluta pre-
dicibilità di risultato. La mia scelta è 
dovuta al fatto che volevo trovare un 
impianto che potesse essere impie-
gato a 360° nell’implantologia com-
puter guidata e, oggi, dopo 9 anni, 
confermo la mia scelta.

Mi spinge a utilizzare questi impianti 
sicuramente la ricerca e il migliora-
mento continuo di ogni singola com-
ponente, che si aggiunge a ciò che è 

già stato fatto. Inoltre, in questi 9 
anni di follow up, Prodent Italia 
rimane una certezza in termini di 
successo implantare.

In un mondo in cui l’assistenza ten-
de sempre più a essere demandata al 
networking, la presenza sul campo di 
un agente di riferimento è una cosa 
sempre gradita. Apprezzo entrambi i 
sistemi di Prodent Italia, sia quella 
con l’agente a cui fare riferimento, 
che l’ottimo servizio informatizzato.

Visto il mio follow up degli ultimi 9 
anni, consiglierei a un mio collega l’u-
tilizzo di questa linea implantare per-
ché mi ha dato delle grandissime sod-
disfazioni. Tendenzialmente è anche 
uno degli impianti che in chirurgia 
guidata è più facile rispetto ad altri 
e molto spesso avere meno passaggi 
rappresenta la chiave vincente ri-
spetto a altre linee.

Il kit di chirurgia guidata insieme al 
design dell’impianto mi dà riscontri 
positivi nel posizionamento implanta-



Volevo trovare un  
impianto che potes-

se essere impiegato a 
360° nell’implantologia 

computer guidata e, 
oggi, dopo 9 anni,  

confermo la mia scelta.

re. Riesco a posizionarlo sia in un osso 
duro, che in un osso molle, con un pro-
tocollo abbastanza facile.

Aggiungerei che l’ultimo design  delle 
viti di guarigione consente la gestione 
dei tessuti molli, soprattutto in chirur-
gia guidata, con una tecnica flapless 
impeccabile, visto che si riesce già dal 
primo momento chirurgico a ricondi-
zionare la cheratinizzata.

In ultimo, la connessione che è stata 
fatta sul Prime Conomet, è una con-
nessione stabile, caratteristica indi-
spensabile per la chirurgia guidata. 
Dopo tanti anni di follow-up, posso 
confermare che questa connessione 
garantisce un sigillo e si vede nella 
preservazione dell’osso crestale, un 
fattore fondamentale per il successo 
a lungo termine dei casi in chirurgia 
guidata.
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Studio Dentistico Associato 
Fusar Imperatore Sironi 

Albino (BG), Lombardia

Mi chiamo Giorgio Fusar Imperatore 
e lavoro presso lo Studio Dentistico 
Associato Fusar Imperatore Sironi ad 
Albino, in provincia di Bergamo.

Opero come implantologo da cinque 
anni e, nella progettazione e realiz-
zazione degli interventi, presto parti-
colare attenzione all’adattabilità del-
le strutture ossee e, soprattutto, alle 
strutture mucose, ai tessuti molli.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da cinque anni, perché il vecchio 
implantologo dello studio, una figu-
ra molto rispettata e affermata nel-
la provincia, li ha sempre usati. Mi 
ha insegnato a lavorare con questi 
impianti e mi sono trovato bene fin 
da subito. Lui stesso ha sempre ap-
prezzato l’eccellente rapporto qua-
lità-prezzo e l’eccellente servizio di 
back office e servizio clienti.

Nonostante nel corso degli anni ab-
bia seguito due Master e collaborato 
con altri studi dove ho avuto modo 
di lavorare con impianti di diverse 
aziende, ho sempre trovato questi 
impianti eccellenti. Mi convincono 
sia per la progettazione dell’impianto, 
sia per la componentistica protesica, 
che per il kit chirurgico. Inoltre, l’a-
zienda ha sempre dimostrato grande 
attenzione e disponibilità al cliente.

Attualmente utilizzo la linea Prime. 
Anche nel lungo periodo, i risulta-
ti sono stati estremamente positivi. 
Non voglio portarmi sfortuna, ma fi-
nora non ho avuto una sola frattura 
d’impianto, nonostante questi impianti 
vengano utilizzati nello studio da più 
di cinque anni. Il mio tasso di perdita 
è intorno all’1%, il che è davvero un 
ottimo risultato.

Se dovessi consigliare questi impian-
ti a un collega, i motivi principali sa-
rebbero la qualità della sistematica 
implantare e dei kit chirurgici, la 
facilità anche per gli odontotecnici e 
per le assistenti di interfacciarsi con 
le diverse linee implantari e con i di-
versi diametri e l’eccellente rapporto 
qualità-prezzo, che al giorno d’oggi è 
un aspetto fondamentale per qualsiasi 
studio.
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Studio Medico Dott. Fusco
Cardito (NA), Campania

Mi chiamo Antonio Fusco e lavoro a 
Cardito, in provincia di Napoli.

Opero nel campo dell’implantologia da 
circa vent’anni. Quando progetto un 
intervento, il mio obiettivo principale è 
realizzarlo esattamente come l’ho pia-
nificato. Per questo motivo, oggi consi-
dero la chirurgia guidata uno strumen-
to essenziale: mi permette di progettare 
il lavoro nei minimi dettagli e di se-
guirlo fedelmente in fase operativa.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da circa quindici anni, quasi una vita. 
Attualmente uso la linea Prime, ma nel 
tempo ho avuto modo di lavorare con 
tutte le evoluzioni degli impianti dell’a-
zienda, dalla prima generazione fino 
ai modelli più recenti.

Trovo in Prodent Italia una grande 
affidabilità, sia dal punto di vista chi-
rurgico, che dal punto di vista prote-
sico. Reputo che sia una linea implan-
tare molto affidabile. Questo è anche 
il motivo per cui continuo a utilizzarli 
dopo tanti anni: la semplicità, soprat-
tutto nella parte chirurgica e protesi-
ca. È un sistema molto semplice.

Anche il servizio e l’assistenza dell’a-
zienda sono eccellenti. 

Nella chirurgia guidata faccio tutto in 
autonomia, utilizzo a volte anche il 
supporto di Prodent Italia.

Consiglierei questi impianti a un colle-
ga per la semplicità del sistema implan-
tare chirurgico, l’affidabilità della com-
ponente protesica e, infine, l’assistenza 
commerciale e aziendale che è eccellen-
te, molto molto valida.



D
ot

t. 
N

ic
ol

a 
G

ar
an

te
Studio Medico Dentistico 
Dottor Nicola Garante

Napoli (NA), Sorrento (NA), Campania

Mi chiamo Dott. Nicola Garante, sono 
di Napoli e lavoro a Napoli e Sorrento, 
dove ho i miei studi.

Opero come implantologo dal 1997. 
Quando progetto e realizzo un inter-
vento, il mio obiettivo principale è 
garantire la durata nel tempo di ciò 
che costruisco. La progettualità segue 
sempre il principio biomeccanico, e 
naturalmente anche il risultato este-
tico è imprescindibile dal lavoro pro-
tesico-implantare, perché i pazienti 
vogliono, giustamente, ottenere non 
solo funzionalità, ma anche un ottimo 
risultato estetico.

Utilizzo questi impianti da sempre, 
sono stato tra i primi utilizzatori fin 
dal 1997. 

Ho scelto Prodent Italia perché all’epoca 
lavoravo al Policlinico in un ambiente 
di ricerca e avevo già esperienza con 
altri impianti, ma quando ho scoperto 
questa azienda, che offriva una solu-
zione innovativa e più vicina alle mie 
esigenze, ho deciso di adottarla.

Nel corso degli anni ho continuato a uti-
lizzare questi impianti perché sono sem-
plici da usare e garantiscono risultati 
stabili nel tempo. Mi piace molto la 
stabilità sia dal punto di vista biomec-
canico, che protesico e, inoltre, ho un 
ottimo rapporto con l’agente di zona, 

che per me è un aspetto fondamentale. 
Il servizio e l’assistenza dell’azienda sono 
ottimi, l’agente di zona è perfetto, merita 
cinque stelle.

Mi sono inoltre approcciato alla chi-
rurgia guidata da circa un anno e mez-
zo. Sono molto soddisfatto della solu-
zione offerta dall’azienda. Ho sempre 
utilizzato il supporto dello Specialist 
per la progettazione dei casi guidati. In 
chirurgia guidata utilizzo i Proshape, 
che sono molto stabili, poi in chirurgia 
tradizionale utilizzo anche i Prime. 

Consiglierei questi impianti a un col-
lega per diversi motivi. Innanzitutto, 
per la serietà dell’azienda e la qua-
lità del prodotto, che è ben ingegne-
rizzato e frutto di una solida ricerca. 
Inoltre, il fatto che questa azienda 
sia sul mercato da trent’anni rap-
presenta una garanzia di affidabili-
tà in un settore dove molte aziende 
nascono e falliscono senza riuscire 
a portare avanti progetti reali. Devo 
dire che anche questo ultimo impian-
to, il Proshape, mi sta dando delle belle 
soddisfazioni. Infine, il rapporto con 
l’azienda è diretto e sempre disponi-
bile: so di poter contare su di loro per 
qualsiasi esigenza.
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Studio Odontoiatrico Associato 
Chierichetti Garlini

Milano (MI), Lombardia

Mi chiamo Giuliano Garlini e il mio 
studio si trova a Milano, in zona Città 
Studi. Lavoro con mia moglie Valeria, 
quindi si tratta di uno studio associato, 
che si chiama Chierichetti Garlini.

Opero come implantologo dal 1996. Alla 
fine degli anni ‘90, il centro dell’attenzio-
ne era soprattutto il risultato della tera-
pia e si tendeva a dare meno peso agli 
aspetti legati al paziente, alla mini-inva-
sività o al post-operatorio del paziente. 

Ai giorni nostri, invece, il mio focus è 
prevalentemente rivolto alla possibilità 
di essere il meno invasivo possibile nei 
confronti del paziente, anche perché la 
richiesta da parte dei pazienti va sem-
pre più verso questo tipo di approccio. 

Cerco, quindi, soluzioni che mi per-
mettano di ottenere validi risultati da 
un punto di vista estetico e funzionale, 
con il minimo disagio per il paziente.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da almeno quindici anni, direi da 
quando è uscito l’impianto Prime, forse 
un anno dopo. All’inizio, ho conosciuto 
l’azienda grazie a un agente che me li 
ha presentati. 

Conoscevo Prodent Italia di nome, 
perché diversi colleghi la usavano, ma 
non avevo un’esperienza diretta con gli 
impianti. Siccome in quel periodo uti-
lizzavo una linea implantare con una 

connessione molto simile a quella del 
Prime, quando mi è stato presentato, 
il prodotto mi è piaciuto, anche per la 
particolare forma dell’impianto, un im-
pianto conico, con caratteristiche chi-
rurgiche e di stabilità finale particolari, 
per cui mi sono avvicinato all’azienda e 
sono diventato cliente.

Continuo a utilizzare questi impianti 
innanzitutto per la validità dei prodot-
ti, sia il Prime, sia gli impianti Twinner, 
che ho utilizzato, sia il Proshape, l’ulti-
mo impianto nato, che attualmente è il 
mio favorito per tutto l’aspetto del pro-
filo emergente e della connessione pro-
tesica. I risultati ottenuti in questi 15 
anni sono assolutamente in linea con 
quelle che erano le mie aspettative. 

Si tratta di prodotti molto validi, af-
fidabili e versatili, da poter utilizzare 
in diverse situazioni cliniche. Tutto 
ciò sommato unitamente ai rappor-
ti umani che ho stretto con le perso-
ne dell’azienda, che mi fanno sentire 
parte del progetto e questo mi stimola 
ogni giorno a continuare a utilizzare 
questi prodotti.



Si tratta di prodotti 
molto validi, affidabili  

e versatili, da poter  
utilizzare in diverse  
situazioni cliniche. 

Uso anche l’implantologia guidata e 
posso dire di essere stato forse tra i pio-
nieri, avendo fatto i primi casi più di 
vent’anni fa, all’inizio non con Prodent 
Italia, quando la tecnica è stata intro-
dotta sul mercato. Credo molto nella 
chirurgia computer guidata, soprattut-
to perché si sposa perfettamente con il 
mio obiettivo di essere il meno invasivo 
possibile. Collaboro con il supporto 
digitale dell’azienda e mi trovo molto 
bene: negli ultimi dieci anni c’è stata 
una grande crescita collettiva, sia da 
parte dei professionisti dell’azienda 
che dei medici. Oggi il livello quali-
tativo dell’assistenza fornita ai clinici 
è davvero alto, e per questo utilizzo 
molto frequentemente il servizio.
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Studio Dentistico  
Dott. Giuseppe Gattoni 

Milano (MI), Lombardia

Mi chiamo Giuseppe Gattoni, il mio 
studio porta il mio nome, Studio Den-
tistico Dott. Giuseppe Gattoni e si tro-
va a Milano.

Opero come implantologo da circa 30 
anni. Durante i miei interventi di im-
plantologia, la cosa a cui presto più at-
tenzione è la sicurezza e la garanzia di 
un buon lavoro che possa essere utile 
al paziente e al tempo stesso semplice 
da gestire.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da almeno una decina di anni. Ho ini-
ziato a utilizzarli dopo che il referente di 
zona me li ha proposti, dicendomi che 
presto sarebbero stati disponibili con il 
sistema guidato, perché un aspetto che 
mi ha sempre interessato è avere un 
sistema semplice, affidabile e compa-
tibile economicamente nel contesto 
dell’implantologia guidata.

Mi trovo molto bene con il Responsa-
bile dell’Ufficio Digitale attuale. Inizial-
mente, ho usato il sistema per un paio 
di casi, ma lo avevo accantonato. Suc-
cessivamente, mi è stato riproposto e ho 
deciso di riprovare. Da allora, mi trovo 
molto bene, riesco a realizzare tutti i 
miei progetti e sono molto soddisfatto.

Ho utilizzato praticamente tutte le 
linee implantari di Prodent Italia: 
Prime, Prime Conomet e Proshape. 

Attualmente utilizzo principalmente i 
Proshape e quando ho bisogno del dia-
metro 3.3 uso i Prime. 

In particolare, con la linea Proshape 
mi trovo molto bene e sono soddisfat-
to anche dei risultati a medio-lungo 
termine. Anche con il servizio e l’assi-
stenza dell’azienda mi trovo bene. Ho 
queste persone fidate che già mi cono-
scono, come il referente di zona, che 
già conoscevo da tempo e anche il Re-
sponsabile dell’Ufficio Digitale, con cui 
mi trovo benissimo.

Se dovessi consigliare Prodent Italia 
a un collega, i motivi principali sa-
rebbero l’affidabilità, la precisione e 
la rapidità.
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Élite Odontoiatrica
Opera (MI), Lombardia

Mi chiamo Enrico Gerli e il mio studio, 
Élite Odontoiatrica, si trova a Opera. 
Fa parte di un gruppo di sei studi.

Opero come implantologo almeno dal 
1996. Quando realizzo un intervento, 
presto molta attenzione alla velocità di 
esecuzione, perché il paziente, in quella 
situazione, non è particolarmente a suo 
agio, quindi occorre una buona proget-
tazione e utilizzare un impianto che ti 
permetta di essere veloce e affidabile.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
ormai da tantissimi anni, in modo con-
tinuativo dal 2004-2005 circa. Ci sono 
state due fasi di Prodent Italia, la pri-
ma agli albori con i VCA e VCO e la 
seconda, quella attuale.  

Oggi utilizzo principalmente i Prime, 
ma anche i Profast e i Prowide, quelli 
corti, con successo. 

Il vantaggio del Profast è quello di non 
avere una componentistica aggiunti-
va, quindi essendo un One Piece, ri-
spetta di più i tessuti perimplantari.

Inizialmente, li ho scelti perché avevo 
necessità di cambiare linea implantare 
per vari motivi e dopo aver fatto un bi-
lancio degli aspetti positivi, ho deciso 
di provare Prodent Italia. 

Un punto di forza è stata anche la 
presenza del moncone, venduto nella 

confezione con l’impianto, che trovo 
ottimo per le collaborazioni.

Continuo a usare Prodent Italia perché, 
dopo tanti anni di esperienza con una 
linea implantare, si imparano a cono-
scere tutti i dettagli e i segreti del siste-
ma, quindi nelle mie mani gli impianti 
di Prodent Italia possono dare, penso e 
spero, il massimo. Sono fedele anche per 
questo motivo. Inoltre, mi piace il fat-
to che l’azienda porti avanti un’evolu-
zione graduale degli impianti, senza 
cambiamenti troppo rapidi, mante-
nendo così una continuità. Credo che 
dei grossi cambiamenti, troppo velo-
ci nel tempo, non siano mai forieri di 
aspetti positivi. 

Sono molto soddisfatto dei risulta-
ti ottenuti a medio e lungo termine, 
soprattutto nel lungo termine. Uno 
dei motivi che mi ha spinto a cam-
biare linea implantare anni fa era 
proprio l’osservare a lungo termine la 
comparsa di qualche problema. Con 
Prodent Italia, invece, non ho mai ri-
scontrato queste criticità nel tempo.



Sono molto soddisfatto 
dei risultati ottenuti a 

medio e lungo termine, 
soprattutto nel lungo 

termine.

Il servizio è perfetto e l’assistenza è im-
peccabile nella velocità e nella gestione 
anche dei piccoli problemi, che in real-
tà sono più che altro questioni di ap-
provvigionamento, non reali proble-
mi. La risposta è sempre molto veloce.

Se dovessi consigliare Prodent Italia a 
un collega, direi che i motivi princi-
pali sotto l’aspetto clinico sono la ver-
satilità dell’impianto, la stabilità 
primaria, anche nell’implantologia 
post-estrattiva. Sicuramente il ser-
vizio è un altro punto di forza e non 
ultimo, è un’azienda italiana.
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Studio Dott. Amerigo 
Giacalone

Milano (MI), Ventimiglia (IM), Lombardia e Liguria

Mi chiamo Amerigo Giacalone e ho la-
vorato a Milano per molti anni, fino a 
cinque anni fa, quando mi sono trasfe-
rito a Sanremo. Continuo comunque a 
lavorare a Milano, dove gestisco uno 
studio professionale che però è in fase 
di cessione. Inoltre, ho aperto un nuovo 
studio associato con un collega a Venti-
miglia, in provincia di Imperia. 

Opero come implantologo dal 1982. 
Quando progetto e realizzo un inter-
vento, la mia priorità è rispondere alle 
esigenze del paziente.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da circa dieci anni. All’inizio cerca-
vo un’alternativa a impianti stranieri, 
perché volevo restare su un prodotto 
italiano. Ho conosciuto il referente di 
zona e da quel momento ho deciso di 
fare questo cambio.

Dopo dieci anni, continuo a utiliz-
zare questi impianti perché li trovo 
estremamente pratici, utilizzabili 
senza problemi in tutte le circostanze 
e in tutti i settori. Ultimamente sono 
passato agli impianti Prime Cono-
met e ai Proshape, proprio per la loro 
versatilità protesica, che mi permette 
di utilizzare le stesse componenti per 
entrambi.

Consiglio questi impianti per la facilità 
di utilizzo, anche per le parti protesiche 

e gli accessori protesici, ho una percen-
tuale di osteointegrazione che si avvi-
cina al 100% e poi per il referente che 
mi segue.
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Studio Dentistico Edoardo 
Giacometti

Torino (TO), Piemonte

Sono il Dott. Edoardo Giacometti e la-
voro a Torino.

Opero come implantologo dal 1988. 
Quando progetto e realizzo un interven-
to, il mio obiettivo principale è garantire 
che il lavoro duri nel tempo. Per farlo, 
prendo in considerazione diversi aspetti: 
la quantità di osso disponibile per il posi-
zionamento dell’impianto, il carico a cui 
sarà sottoposto e l’emergenza gengivale. 
Sono tutti fattori fondamentali per la 
buona riuscita del trattamento.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da circa 20/25 anni e attualmente 
lavoro con gli impianti Prime.

La scelta di questi impianti è stata 
naturale, perché li ho progettati e 
rispecchiano quelle che sono le mie 
idee sull’implantologia, all’epoca e 
ancora oggi. Continuo a utilizzarli 
perché funzionano bene. 

Inoltre, mi trovo anche molto bene 
con il servizio e l’assistenza che forni-
sce l’azienda.

Sono molto soddisfatto dei risultati 
a medio e lungo termine che ottengo 
con gli impianti Prime. 

Li consiglierei a un collega perché han-
no un costo accettabile, sono facili da 
usare, garantiscono un’ottima stabi-
lità primaria e offrono risultati eccel-
lenti nel tempo.

Facili da usare,  
garantiscono un’ottima 

stabilità primaria  
e offrono risultati  

eccellenti nel tempo.
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Ambulatorio Odontoiatrico 
Guiglia del Dott.Giuseppe 
Guiglia & C. Snc    

Palermo (PA), Sicilia

Sono il Dott. Rosario Guiglia e l’ambu-
latorio per cui lavoro è l’Ambulatorio 
Odontoiatrico Guiglia del Dott. Giu-
seppe Guiglia & C. Snc a Palermo.

Opero come implantologo da circa 10 
anni. Dato che ormai lavoro esclusiva-
mente in guidata, nei miei interventi, 
presto molta attenzione alla fattibilità 
non solo dell’inserimento degli impian-
ti, ma anche alla realizzazione della 
protesi, che sia effettivamente guidata 
dalla posizione dell’impianto.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da almeno 10 anni, praticamente da 
quando ho iniziato. Ho conosciuto l’a-
zienda mediante l’agente di zona, che 
mi hanno coinvolto in questo progetto e 
sono andato anche a conoscere l’azien-
da. Ho sempre avuto un buon riscon-
tro, sia per la qualità del prodotto che 
per la presenza dell’azienda sul terri-
torio, specialmente a Palermo.

Utilizzo questi impianti per l’affida-
bilità dell’impianto, l’affidabilità e 
la professionalità delle persone che 
lavorano per l’azienda, che sono sem-
pre a disposizione del medico, quan-
do ne ha bisogno. 

Come impianti, utilizzo principal-
mente la linea Prime e saltuariamente 
Prowide e Prime Conomet.  

Facendo tutto in guidata, lavoro spes-
so con l’Ufficio Digitale e posso dire che 
lo Specialist è eccezionale, riusciamo a 
concordare gli appuntamenti telefonici 
e anche se non abbiamo appuntamen-
to, è sempre disponibile.

Se dovessi consigliare Prodent Italia, 
direi che i motivi principali sono l’affi-
dabilità dell’impianto, l’estrema pre-
parazione dell’Ufficio Digitale, come 
ho potuto constatare direttamente e 
la presenza sul territorio degli agenti. 



Ambulatorio Medico  
Odontoiatrico Associato 
Dott. Ieracitano e Dott. Sala

Biassono (MB), Lombardia

Mi chiamo Domenico Ieracitano e lavo-
ro presso l’Ambulatorio Medico Odon-
toiatrico Associato Dott. Ieracitano e 
Dott. Sala che si trova a Biassono.

Opero come implantologo dal 1987-88. 
Quando progetto e realizzo un interven-
to, valuto il paziente a 360 gradi, sia da 
un punto di vista clinico che strettamen-
te odontoiatrico, perché lo considero un 
vero e proprio intervento chirurgico.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da più di dieci anni, circa tredici. Ini-
ziai a usare questi impianti perché ave-
vo avuto problemi con gli impianti che 
usavo precedentemente e cercavo una 
valida alternativa. Mi furono propo-
sti dal referente di zona dell’epoca, che 
conoscevo già da tempo, e dopo averli 
provati mi sono trovato bene e ho con-
tinuato a utilizzarli.

Lavoro con la linea Prime perché la 
metodica è molto funzionale. Per-
mette di avere frese dedicate per ogni 
impianto, il che è un valore aggiunto 
importante perché ci sono dei vantag-
gi sulla precisione nel sito implantare 
e sulla profondità di lavoro. La gra-
dualità nel passaggio delle frese evita 
di scaldare l’osso, anche se particolar-
mente duro, soprattutto lavorando a 
bassi giri. Insomma, non ho mai avu-
to problemi. I pochi impianti che ho 
perso sapevo già che sarebbero stati a 

rischio, perché si trattava di situazio-
ni particolari.

Mi trovo bene anche con il servizio 
e l’assistenza dell’azienda. Ormai 
acquisto uno stock di impianti ogni 
anno e il fatto di poterli avere in visio-
ne e poter disporre di diverse misure 
e diametri senza doverli ordinare di 
volta in volta è un grande vantaggio, 
perché mi permette di programmare 
gli interventi senza il rischio di tro-
varmi senza la misura giusta quando 
il paziente è sulla poltrona.

A livello di risultati a medio e lungo 
termine, i controlli radiografici dimo-
strano che le perimplantiti nei miei 
pazienti sono in percentuale inferiore 
rispetto a quanto riportato da altri 
studi. Ovviamente ci possono essere 
piccoli riassorbimenti nel tempo, ma 
ultimamente, lavorando esclusivamen-
te con protesi avvitate e curando la rifi-
nitura della protesi e la connessione con 
il moncone, non essendoci del cemento, 
ho ridotto notevolmente il rischio. Devo 
dire che in condizioni ottimali, non ho 
mai avuto problemi importanti, anche 
nei post-estrattivi e nei casi di carico 
immediato, che io faccio spesso.

Consiglierei gli impianti di Prodent 
Italia perché offrono un buon rap-
porto qualità-prezzo e un servizio di 
assistenza efficiente.
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Studio Dentistico MySmile
Settimo Milanese (MI), Lombardia

Sono Michele Inzaghi e sono un odon-
toiatra di Milano.

La mia esperienza con Prodent Italia è 
iniziata più di 10 anni fa, prima come 
collaboratore, perché ero un implanto-
logo che metteva gli impianti di Pro-
dent Italia presso altri studi e poi quan-
do ho aperto il mio studio, ho deciso di 
continuare questa collaborazione.

I motivi di questa scelta sono innanzi-
tutto perché da quando usavo Prodent 
Italia nelle mie prime esperienze, non 
ho mai avuto problemi di tipo clini-
co, dopodiché questa consapevolez-
za che il prodotto fosse un prodotto 
molto valido, si è unita a un servizio 
ottimo. Per cui ho deciso, quando poi 
ho aperto il mio studio, di continuare 
questa collaborazione perché unito a 
questo prodotto veramente ottimo, 
c’è un servizio che ti assiste a 360° su 
ogni tipo di problema.

Unito a questo 
prodotto veramente 

ottimo, c’è un servizio 
che ti assiste a 360° su 
ogni tipo di problema.



Implantologo
Milano (MI), Lombardia

Mi chiamo Antonious Khalil e lavoro 
come implantologo dal 2021. Non ho 
uno studio mio, ma collaboro con di-
versi studi, tra cui lo studio MySmile 
di Settimo Milanese del Dottor Michele 
Inzaghi. È proprio qui che ho avuto il 
primo contatto con gli impianti di Pro-
dent Italia nel 2020.

Quando progetto e realizzo interventi 
di implantologia, uno degli aspetti a cui 
presto maggiore attenzione è la sempli-
cità operativa, quindi la sequenza di 
frese, l’anatomia dell’impianto, quindi 
spire più o meno aggressive e natural-
mente la componentistica, fondamen-
tale per il rispetto dei tessuti molli.

Tra le linee di impianti che utilizzo, mi 
sono innamorato dei Prime Conomet. 
La fuoriuscita protesica conica offre 
un maggior rispetto dei tessuti molli e 
della gengiva. Quando lavoro con osso 
molto poroso, invece, passo ai Prosha-
pe, e trovo fantastico che entrambe le 
linee condividano la stessa compo-
nentistica: questo semplifica enorme-
mente la gestione del mio lavoro.

Ciò che mi spinge a continuare a utiliz-
zare questi impianti, anche dopo anni, 
è la loro semplicità d’uso e i buoni ri-
sultati che ottengo, protesicamente, 
ma soprattutto radiograficamente. 

In più, da quando metto i Prime Co-
nomet, vedere, radiograficamente, 

quel collo molto stretto che si allarga 
sopra con l’osso sotto ben preservato è 
stupendo. Per quanto riguarda il ser-
vizio e l’assistenza dell’azienda, devo 
dire che sono impeccabili. In partico-
lare, l’agente che ci segue rappresen-
ta, per me, una marcia in più.

Utilizzo la chirurgia guidata in situa-
zioni molto particolari, quando ho bi-
sogno di essere perfettamente chirurgi-
co perché non posso sgarrare nemmeno 
di un millimetro. Mi affido all’Ufficio 
Digitale per la progettazione e tro-
vo che il kit di chirurgia guidata sia 
molto semplice e molto alla mano.

Se dovessi consigliare Prodent Italia a 
un collega, i tre motivi principali sa-
rebbero: il passaggio ai Prime Conomet 
perché la protesi conica permette più 
allontanamento dell’insulto batteri-
co, minor movimento dell’abutment e 
un miglior sigillo protesico, la varietà 
di prodotti che consente di scegliere 
l’impianto giusto per ogni situazione 
clinica, e naturalmente l’assistenza 
eccezionale dell’agente che ci segue.

Infine, trovo particolarmente inte-
ressante la soluzione All-in-One, che 
riduce il magazzino a un’unica scato-
la con tutto l’occorrente, compresa la 
Base Link per la protesi. L’All In One 
Digital con lo Scanmarker è davvero 
la ciliegina sulla torta.
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Studio Dentistico 
Dott. Salvatore Luca La Terra

Ragusa (RG), Sicilia

Mi chiamo Salvatore Luca La Terra e il 
mio studio si trova a Ragusa, in Sicilia. 

Oltre a lavorare nel mio studio, mi oc-
cupo anche di consulenze di implanto-
logia nel Lazio.

Opero come implantologo da cir-
ca vent’anni, dal lontano 2006. Nella 
mia attività, l’aspetto di cui mi occu-
po principalmente è quello di valutare 
sia le condizioni locali, che generali del 
paziente. È fondamentale analizzare i 
volumi ossei per ottenere un risultato 
ottimale, oltre a progettare con atten-
zione la protesi. Un altro elemento a 
cui dedico particolare attenzione è la 
gestione dei tessuti gengivali, perché un 
ottimo sigillo gengivale ci permette di 
avere una protezione da quelli che sono 
i patogeni perimplantari e garantire al 
paziente un risultato estetico a lungo 
termine.

Sono venuto a conoscenza dell’azienda 
Prodent Italia circa otto anni fa grazie 
a colleghi che me ne hanno parlato po-
sitivamente. Inoltre, l’idea di affidar-
mi a un marchio italiano mi allettava 
molto. Dopo aver iniziato a utilizzar-
ne gli impianti, mi sono trovato bene 
dal punto di vista chirurgico, perché 
la sistematica è immediata e sempli-
ce in fase chirurgica, oltre ad avere 
un ottimo fit a livello protesico.

Un altro aspetto fondamentale è l’as-
sistenza dell’azienda, che è immedia-
ta durante tutte le fasi, sia chirurgiche 
che protesiche. Questo mi permette di 
gestire ogni caso con assoluta tran-
quillità. Anche negli interventi di 
chirurgia guidata, che utilizzo in casi 
selezionati, Prodent Italia mi forni-
sce una sorta di affiancamento che mi 
consente di gestire la fase chirurgica, 
la creazione della dima, fino al lavo-
ro protesico finale.

Per quanto riguarda la nuova proposta 
All in One, non l’ho ancora sperimen-
tata direttamente, ma l’idea di ave-
re un packaging completo con tutto il 
necessario mi alletta molto. Credo che 
questa soluzione possa semplificare 
la gestione dei casi clinici, facilita-
re l’organizzazione del magazzino e 
contribuire a una riduzione dei costi.
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Studio Dott. Fabrizio Lai
Capoterra (CA), Sardegna

Sono il Dott. Fabrizio Lai dello Studio 
Dentistico omonimo che si trova a Ca-
poterra, in provincia di Cagliari.

Opero come implantologo da oltre 
20 anni e sono dell’idea che negli in-
terventi di implantologia la cosa fon-
damentale è trovare la soluzione mi-
gliore, qualora ci sia, per ogni singolo 
paziente. 

Uso gli impianti di Prodent Italia da 
più di 20 anni, perché dopo aver testa-
to il prodotto, mi sono trovato bene e 
ho deciso di iniziare a usarli. Dopo 20 
anni, continuo a usarli soprattutto 
per il prodotto, oltre al fatto che si è 
consolidato anche un rapporto a li-
vello umano e mi trovo anche molto 
bene con il servizio e l’assistenza for-
nita dall’azienda.

Consiglieri gli impianti Prodent Italia 
ai miei colleghi perché sono affidabili, 
quando ci sono dei piccoli problemi, i 
referenti sono sempre molto gentili e 
fanno il loro lavoro perfettamente.

Uso gli impianti di 
Prodent Italia da più di 

20 anni, perché dopo 
aver testato il prodotto, 

mi sono trovato bene.
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Studio Specialistico  
Chirurgico Ortodontico  
Dott. Liviero e Dott.ssa Troiani

Paina di Giussano (MB), Lombardia

Mi chiamo Fabio Liviero e il mio stu-
dio, Studio Specialistico Chirurgico Or-
todontico Dott. Liviero e Dott.ssa Tro-
iani, si trova a Paina di Giussano.

Opero come implantologo dal 1995, 
quindi da circa trent’anni. Non c’è un 
unico aspetto che considero prioritario 
nella progettazione e realizzazione de-
gli interventi di implantologia, perché 
per ottenere un successo a lungo ter-
mine è necessario curare ogni detta-
glio. La progettazione è essenziale, così 
come la tecnica chirurgica, la sterilità e 
la qualità dei materiali utilizzati. Solo 
considerando tutti questi fattori insie-
me si può garantire un ottimo successo 
nel tempo.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
dal 1999. La scelta iniziale è avvenuta 
grazie a un rappresentante che me li ha 
consigliati, ma ciò che mi ha convinto 
a sceglierli e a continuare a utilizzar-
li è stata la semplicità e l’ergonomici-
tà della sequenza di frese: il fatto di 
poter selezionare e utilizzare le frese 
con un colpo d’occhio e con semplici-
tà, così come la parte protesica, che è 
estremamente semplice ed intuitiva, 
rispetto ad altre metodiche.

Anche il servizio e l’assistenza dell’a-
zienda sono sempre stati ottimi. Sono 
molto soddisfatto dei risultati a medio 

e lungo termine ottenuti con questi im-
pianti. In termini di insuccessi, ne ho 
pochissimi e, quando si verificano, 
emergono generalmente nel primo 
mese di guarigione, il che suggerisce 
che siano legati a problematiche spe-
cifiche del paziente. 

Il principale motivo per cui consiglierei 
gli impianti di Prodent Italia è l’estre-
ma semplicità della sistematica.



Studio Odontoiatrico 
Associato dei Dottori Macis 
e Danikov

Cagliari (CA), Sardegna

Mi chiamo Roberto Macis e il mio stu-
dio è lo Studio Odontoiatrico Associato 
dei Dottori Macis e Danikov, situato a 
Cagliari.

Opero come implantologo dal 2007 e, 
nei miei interventi, la prima cosa a cui 
presto attenzione è la parte anatomica 
ricevente di ogni paziente.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia dal 2009 - 2010. Da allora, utiliz-
zo principalmente la linea Prime. Ho 
conosciuto questi impianti durante un 
corso che ho seguito a Cagliari, tenu-
to da un collega che all’epoca utilizza-
va già questi impianti. Il corso è stato 
molto interessante e convincente e la 
testimonianza del collega fu positiva e 
mi convinse a provarli.

Il motivo per cui, dopo tanti anni, 
continuo a sceglierli è l’affidabilità 
dell’impianto e della componentisti-
ca. Credo di aver avuto solo un pro-
blema, una sola volta. Tutto ciò mi 
permette di lavorare con maggiore 
tranquillità, sapendo di poter conta-
re su prodotti che mi danno affidabi-
lità e sicurezza.

Inoltre, il servizio e l’assistenza dell’a-
zienda sono ottimi. Il referente di zona 
è una persona straordinaria, sempre 
disponibilissimo e molto competente. 
Se mancasse, non saprei davvero come 

fare, perché il supporto che offre è im-
portante.

Consiglierei Prodent Italia a un col-
lega prima di tutto perché è un pro-
dotto di estrema affidabilità, mi fa 
piacere anche dire che è un prodotto 
italiano di altissima qualità e con 
un’assistenza degna di questo nome.
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Studio Dentistico Dott.ssa 
Elisa Emma Magni

Oggiona con Santo Stefano (VA), Lombardia

Sono la Dott.ssa Elisa Emma Magni 
e ho uno Studio a Oggiona con San-
to Stefano, in provincia di Varese. 
Sono relativamente nuova nel campo 
dell’implantologia, avendo iniziato 
questa attività con il supporto di un 
collega esperto. Recentemente, ho de-
ciso di approfondire la mia esperienza 
e di gestire gli interventi implantologici 
in prima persona.

Quando pianifico un intervento, il mio 
obiettivo principale è trovare la solu-
zione migliore per il paziente. Presto 
molta attenzione a garantire comfort 
sia durante l’operazione che nel periodo 
post-operatorio e mi assicuro che il ri-
sultato finale, inclusa la protesizzazio-
ne, soddisfi pienamente le aspettative.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da circa cinque anni. Li ho scelti 
perché offrono soluzioni complete per 
ogni tipo di protesizzazione, mante-
nendo un livello di semplicità opera-
tiva che li rende molto pratici da uti-
lizzare rispetto ad altri sistemi.

Dopo cinque anni, continuo a utiliz-
zarli perché li considero affidabili. 
L’azienda stessa è affidabile, anche 
nell’assistenza: sempre pronta e di-
sponibile, quasi 24 ore su 24. Inoltre, 
apprezzo la continua evoluzione dei 
prodotti, che li rende sempre al passo 
con i tempi.

Nella mia pratica, prediligo la linea 
Prime Conomet per la sua piattaforma 
unica, che semplifica il lavoro e riduce la 
complessità operativa. Anche se non ho 
ancora iniziato a utilizzare la chirurgia 
guidata, ho in programma di farlo a bre-
ve e di contattare l’azienda per ricevere 
supporto in questa nuova fase.

Sono più che soddisfatta dei risultati 
ottenuti con questi impianti. Non ho 
mai riscontrato problemi né con i pa-
zienti né con il prodotto stesso.

Se dovessi consigliare Prodent Italia 
a un collega, indicherei: l’assisten-
za, che è fondamentale, la sicurezza 
e l’affidabilità dei prodotti, la possi-
bilità di aggiornarsi continuamente 
per migliorare le proprie competen-
ze nell’utilizzo degli impianti grazie 
all’erogazione dei corsi e le offerte 
commerciali.
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Studio Dott. Domenico  
Maisto

Giugliano in Campania (NA), Campania

Mi chiamo Domenico Maisto e il mio stu-
dio si trova a Giugliano in Campania.

Ci occupiamo prevalentemente di im-
plantologia.

Opero come implantologo da 2 anni 
dopo la Laurea, quindi dal 1998. Quan-
do progetto e realizzo un intervento, 
presto particolare attenzione a due 
aspetti fondamentali: la chirurgia prote-
sicamente guidata e l’aspetto estetico.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da almeno 8 anni. La linea che pre-
ferisco è il Proshape per la sua sem-
plicità d’uso. Inoltre, abbiamo avuto 
zero insuccessi.

La scelta iniziale è stata motivata da 
tre elementi: una metodica semplice, 
un kit protesico ben fatto e la perce-
zione di una buona qualità. Continuo 
a utilizzare gli impianti di Prodent 
Italia perché la metodica è semplice, 
affidabile ed è anche economicamente 
sostenibile per me e per il paziente.

Non abbiamo mai avuto bisogno dell’as-
sistenza diretta dell’azienda, perché è 
sempre stato tutto celere: le spedizioni, 
l’approvvigionamento e anche il rappor-
to con il rappresentante sul territorio.

Se dovessi consigliare Prodent Italia 
a un collega, lo farei per la metodica. 
Facendo io una chirurgia affidabile, l’a-
zienda offre un prodotto affidabile.Do
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Una metodica 
semplice, un kit 

protesico ben fatto e 
la percezione di una 

buona qualità.
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Studio Odontoiatrico  
Mancini Claudio

Lomazzo (CO), Lombardia

Mi chiamo Claudio Mancini e lavo-
ro come implantologo dal 2007/2008 
presso il mio Studio Odontoiatrico 
Mancini Claudio a Lomazzo.

Quando pianifico un intervento implan-
tologico, i due aspetti a cui presto mag-
giore attenzione sono il supporto osseo 
disponibile e l’estetica finale del lavoro. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da circa due o tre anni. Ho deciso ini-
zialmente di provarli e devo dire che 
mi sono trovato subito molto bene, 
per la semplicità della metodica, 
hanno pochi step, e per l’elevata per-
centuale di successo, infatti non ne ho 
perso neanche uno fino ad ora. 

Tra le linee disponibili, utilizzo princi-
palmente gli impianti Prime Conomet, 
con la connessione unica.

Per quanto riguarda il servizio e l’assi-
stenza dell’azienda, posso dire che mi 
trovo molto bene. Lavoro principal-
mente in chirurgia guidata, con il loro 
Ufficio Digitale e mi trovo molto bene. 

Se dovessi consigliare Prodent Italia 
a un collega, sarebbe per il buon sup-
porto tecnico, la facilità d’utilizzo e 
l’elevata percentuale di successo. 

Credo che anche chi è alle prime armi 
possa utilizzare questi impianti con 
ottimi risultati, specialmente grazie 
alla chirurgia guidata.

Se dovessi consigliare 
Prodent Italia a un 

collega, sarebbe per il 
buon supporto tecnico, 

la facilità d’utilizzo e 
l’elevata percentuale di 

successo.



Implantologo
Provincia di Lecce (LE) e Brindisi (BR), Puglia

Mi chiamo Roberto Manco e lavoro 
come consulente in implantologia nella 
provincia tra Lecce e Brindisi.

Opero come implantologo dal 2004-
2005. Essendo un chirurgo maxillo-fac-
ciale, mi occupo esclusivamente della 
parte chirurgica, mentre tutta la fase 
di programmazione e progettazione la 
svolgo in affiancamento con l’odontoia-
tra e il tecnico. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da circa sette, otto anni. La scelta è sta-
ta dettata da diverse esperienze avute 
in passato con altre linee implantari che 
mi hanno deluso. Inoltre, per me è fon-
damentale avere un rapporto di fidu-
cia con le persone con cui collaboro e, 
dopo aver conosciuto il rappresentante 
di zona, ho deciso di provare una delle 
linee implantari di Prodent Italia. 

Attualmente utilizzo principalmen-
te la linea Prime e occasionalmente 
l’impianto Prowide. Mi trovo bene sia 
con la linea implantare, sia con l’as-
sistenza fornita dall’azienda. Il sup-
porto che ricevo è sempre puntuale e 
preciso: qualsiasi richiesta io faccia, 
il giorno dopo ho tutto ciò che mi 
serve.

Consiglierei gli impianti di Prodent 
Italia per la facilità e la maneggevo-
lezza sia del kit chirurgico, che degli Do
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impianti. La qualità della linea im-
plantare è ottima e, infine, la vici-
nanza e la disponibilità del rappre-
sentante fanno la differenza. 
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Studio Dott. Riccardo Mascia
Maracalagonis (CA), Sardegna

Sono il Dott. Riccardo Mascia, il mio 
studio è omonimo, Dottor Riccardo 
Mascia, vivo a Cagliari e il mio ambu-
latorio è a Maracalagonis, un paesino 
in provincia di Cagliari, a circa 25 km.

Sono quasi 20 anni che faccio l’implan-
tologo e l’aspetto che curo di più è la 
soddisfazione del paziente. Nello spe-
cifico, invece, nel posizionare gli im-
pianti, cerco sempre di individuare la 
soluzione, che soddisfi quelle che sono 
le esigenze protesiche e quindi la fina-
lizzazione protesica del lavoro. 

Uso gli impianti di Prodent Italia, fin 
da quando ho iniziato a mettere im-
pianti, anche perché si è creato con il 
Titolare dell’azienda un rapporto di 
confidenza ed amicizia che va oltre 
a quello che è l’aspetto professionale. 
Tutt’oggi continuo a lavorare con Pro-
dent Italia perché mi trovo bene.

Mi sono avvicinato a Prodent Italia 
grazie al rapporto che è nato con un 
vecchio agente, che era un mio amico. 
Dopo c’è stato modo di conoscersi e di 
apprezzarsi reciprocamente, con il Ti-
tolare, ma soprattutto di apprezzare 
gli aspetti tecnici, gli impianti e tutto 
ciò che è collegato all’implantologia 
Prodent Italia. Inoltre, con il servizio 
e l’assistenza fornita dall’azienda mi 
trovo bene, decisamente bene. 

Da qualche anno utilizzo anche l’im-
plantologia guidata, non in modo si-
stematico, ma comunque con una certa 
frequenza. Ultimamente abbiamo fatto 
diversi casi in guidata, anche utilizzan-
do il servizio digitale di Prodent Italia. 
Per questa parte del lavoro, mi inter-
faccio spesso con il Product Specialist 
per gestire insieme la progettazione: 
io dò alcune indicazioni, lui valuta 
ogni dettaglio e, alla fine, ci confron-
tiamo per trovare insieme la soluzio-
ne migliore. Insomma, ci matchiamo 
– come si usa dire oggi – e arriviamo 
a un risultato condiviso.

Consiglierei Prodent Italia a un mio 
collega perché è una sistematica sem-
plice da gestire, con una grande di-
sponibilità da parte dei referenti, sia 
da parte dell’agente in Sardegna, che 
da parte dei collaboratori di Prodent 
Italia. Inoltre, per quello che sono i ri-
sultati nelle mie mani, i risultati sono 
stati eccellenti: le percentuali di oste-
ointegrazione e di successo sono ele-
vatissimi. Credo che, alla fine, questi 
siano gli aspetti più importanti.
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Studio Medico Dentistico 3M
Boltiere (BG), Lombardia

Mi chiamo Claudio Mastelli e il mio 
studio, Studio 3M, si trova a Boltiere, in 
provincia di Bergamo. Da sei anni lavo-
ro insieme a mia figlia, che è odontoia-
tra. Abbiamo aperto nel 1983 e ci augu-
riamo di continuare per altrettanti anni.

Mi occupo di implantologia da sempre, 
da quando è stato possibile iniziare a 
inserire impianti. 

Ho seguito dei corsi di formazione e, 
quando finalmente è arrivato il via li-
bera per poter lavorare con gli impian-
ti, ho iniziato.

Quando progetto un intervento, la pri-
ma cosa a cui presto attenzione è vede-
re panoramica e TAC, per l’inserimen-
to degli impianti. Non ho mai avuto 
particolari problemi con l’implantolo-
gia in generale, se non nei casi in cui 
l’osso disponibile è poco, soprattutto 
nella dimensione orizzontale. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da più di 30 anni, praticamente 
da sempre. 

La scelta è stata dettata dal fatto che 
fosse un’azienda italiana, un aspetto 
per me importante. Prima utilizzavo 
impianti stranieri, ma con Prodent 
Italia ho trovato un approccio diret-
to. Sono anche andato in azienda per 
vedere da vicino come lavorano, ho 

provato i loro impianti e ho visto che 
non c’erano problemi, che è la cosa 
importante. Da quel momento, non 
ho mai smesso di usarli.

Ogni settimana ricevo proposte da ven-
ditori che cercano di farmi cambiare 
impianti con offerte e prezzi stracciati, 
ma sono rimasto sempre fedele.

Attualmente utilizzo la linea Prime e mi 
trovo molto bene sia con il servizio che 
con l’assistenza dell’azienda. Nel tempo 
ho avuto diversi referenti, e mi sono sem-
pre trovato bene, tutti affabili, educati, 
cortesi e cercano sempre di venire incon-
tro alle mie esigenze. Si fanno in quattro 
per provvedere alle mie esigenze.

Sono molto soddisfatto dei risultati a 
medio-lungo termine. Ho visto pazien-
ti che hanno impianti inseriti 25 anni 
fa e sono ancora perfettamente in sede. 
Per esempio un mesetto fa, ho visto una 
signora, a cui avevo messo gli impianti 
25 anni fa e sono ancora in bocca. 

Consiglio Prodent Italia perché è un 
prodotto italiano, per la massima di-
sponibilità e velocità di consegna e an-
che per il prezzo, nonostante le tante 
proposte ricevute nel tempo per prova-
re altre linee implantari, italiane e stra-
niere, ho sempre rifiutato e continuo 
con Prodent Italia.



Ambulatori Merident
Gessate (MI) e Mozzate (CO), Lombardia

Mi chiamo Gianluca Merisio e sono il 
Direttore Sanitario degli Ambulatori 
Merident con sede a Gessate, in provin-
cia di Milano, e a Mozzate, in provincia 
di Como. 

Opero come implantologo da venticin-
que anni, dal 1999 circa. 

L’aspetto a cui presto maggiore attenzio-
ne nella progettazione e realizzazione 
dei miei interventi è la programmazio-
ne clinica, basata su una fase diagno-
stica, che deve essere il più accurata 
possibile e poi, ovviamente, il fatto di 
affidarsi a un prodotto che garantisca 
stabilità nel tempo, stabilità di osteoin-
tegrazione e facilità di utilizzo.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia da 
più di quindici anni. La scelta iniziale è 
stata dettata dalla serietà dell’azienda e 
dal fatto che un collega li utilizzava già 
prima di noi. Nel tempo, abbiamo uti-
lizzato diverse linee, ora utilizziamo 
gli impianti Prime, con cui ci siamo 
sempre trovati bene, sia nell’ambito 
chirurgico che in quello protesico, sen-
za riscontrare problemi particolari. 

Utilizzo esclusivamente gli impianti 
Prime e mi trovo molto bene, quindi 
non vedo motivo di cambiare.

Inoltre, siamo sempre stati seguiti in 
modo attento e professionale dai rap-
presentanti.Do
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Consiglierei a un mio collega di utiliz-
zare gli impianti di Prodent Italia per 
la stabilità dell’azienda, la cordialità 
dei commerciali che ci seguono e l’al-
ta predicibilità chirurgica. Abbiamo 
avuto pochissimi insuccessi e, quando 
si sono verificati, le cause non erano le-
gate alla superficie degli impianti, ma 
alla progettazione o a situazioni chi-
rurgiche specifiche dei singoli casi.
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Studio Dentistico Biodental
Santo Stefano Ticino (MI) e Cuggiono (MI), Lombardia

Mi chiamo Stefano Miriani e lavoro in 
due studi. Il mio studio si chiama Bio-
dental e si trova a Santo Stefano Tici-
no, mentre lo studio dove opero come 
chirurgo si chiama Dental Class e si 
trova a Cuggiono, entrambi in provin-
cia di Milano.

Sono un implantologo dal 2004-2005, 
ma ho iniziato a lavorare con un ap-
proccio più strutturato dal 2008. L’a-
spetto a cui presto maggiore attenzione 
è la biologia dei tessuti. Se non lavoro 
in zona estetica, quindi nel settore an-
teriore, preferisco non eseguire impian-
ti post-estrattivi, ma gestire al meglio i 
tessuti molli, quindi, in fase di riapertu-
ra, cioè nel rientro chirurgico, spesso mi 
creo uno spostamento del tessuto chera-
tinizzato dal palatino per ottenere un 
adeguato spessore di tessuti. 

Inoltre, curo sempre l’aspetto osseo: se 
non c’è un’adeguata quantità ossea, fac-
cio un innesto, utilizzo tecniche rigene-
rative come socket preservation, uno 
split crest per riabilitare l’osso.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da molti anni e posso dire che mi 
hanno cambiato la vita professiona-
le. Prima lavoravo con sistemi più da-
tati e meno intuitivi, mentre la meto-
dologia di Prodent Italia è moderna 
e semplice. Il protocollo chirurgico è 

estremamente intuitivo e fluido, con 
frese dedicate e senza tacche inutili. 
Ho conosciuto l’azienda grazie a una 
pubblicità su una rivista odontoiatri-
ca e sono rimasto colpito dalla forma 
Root Form, dal trattamento superficia-
le che arriva fino al collo dell’impianto, 
a differenza di altri impianti dell’epoca, 
che avevano il collarino lucido e dalla 
microfilettatura, che è un particolare 
estremamente utile, soprattutto nei ri-
alzi di seno, dove posso sfruttare anche 
pochi millimetri di osso disponibile. 
Inoltre, la presenza del platform swi-
tching è un dettaglio che mi ha subito 
convinto.

Poi, utilizzandoli, mi sono reso conto 
effettivamente di quanto sono prati-
ci, intuitivi e semplici. Per questo li 
reputo davvero degli ottimi impianti.

Mi trovo molto bene con il servizio 
e l’assistenza dell’azienda: il team è 
sempre disponibile e mi ha fornito 
un supporto a 360 gradi anche nella 
progettazione di un caso di chirurgia 
guidata. Ogni volta che ho bisogno di 
un impianto o di una componente, il 
rappresentante riesce a farmelo avere 
in pochissimo tempo.

A livello di risultati, posso dire di es-
sere assolutamente soddisfatto. Dopo 
più di quindici anni di follow-up, 



Utilizzandoli, mi 
sono reso conto 

effettivamente di quanto 
sono pratici, intuitivi e  
semplici. Per questo li 

reputo davvero degli 
ottimi impianti.

posso affermare che questi impianti, 
se posizionati correttamente, durano 
nel tempo senza problemi. Non ho 
riscontrato coni di riassorbimento 
o perdite ossee significative e le pe-
rimplantiti sono estremamente rare, 
grazie anche alla preparazione e alla 
sensibilizzazione dei pazienti sull’igie-
ne orale. 

Rispetto agli impianti che utilizzavo 
in passato, ho avuto meno problemi di 
svitamento, fratture del collo e riassor-
bimenti ossei. Attualmente utilizzo la 
linea Prime, ma ho lavorato anche con 
il Proshape e l’impianto short, il Prowi-
de, ottenendo sempre ottimi risulta-
ti. Anche i risultati a lungo termine 
sono in linea o addirittura superiori 
rispetto alla letteratura scientifica.

Consiglierei questi impianti per la 
semplicità d’uso: sono estremamen-
te facili da posizionare, anche per 
chi ha meno esperienza. Il secondo è 
la sicurezza, perché il protocollo è ben 
strutturato, con frese dotate di stop 
che impediscono errori di profondità, 
rendendo il sistema davvero sicuro. Il 
terzo è il rapporto qualità-prezzo: si 
tratta di impianti di alta qualità a un 
prezzo che si posiziona nella fascia 
media del mercato, offrendo presta-
zioni paragonabili a impianti molto 
più costosi.



Studio Medico 
Dott. Fabrizio Morelli

Torino (TO), Piemonte

Mi chiamo Fabrizio Morelli e il mio 
studio dentistico si trova a Torino.

Opero come implantologo dal 1989. 
Quando progetto e realizzo un inter-
vento, l’aspetto a cui presto maggiore 
attenzione è la programmazione radio-
grafica e protesica.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia dalla metà degli anni ‘90, quindi 
da trent’anni. Sono stato uno dei pri-
mi utilizzatori. Ho conosciuto l’azienda 
durante una fiera a Milano e da allora 
ho iniziato a usare i loro impianti.

Attualmente utilizzo la linea Prime, 
ma nel corso degli anni ho provato pra-
ticamente tutte le soluzioni disponibili, 
comprese le prime generazioni di im-
pianti. Ciò che mi ha spinto a scegliere 
questi impianti è stato, inizialmente, 
il rapporto qualità-prezzo. Successi-
vamente, ho continuato a utilizzarli 
perché mi sono sempre trovato bene. 
Inoltre, ho instaurato un ottimo rap-
porto con il referente di zona, che si 
è sempre distinto per la sua onestà e 
professionalità, senza mai impormi 
il prodotto, ma lasciandomi libero di 
scegliere in base alla mia esperienza.

Continuo a utilizzare gli impianti di 
Prodent Italia dopo tanti anni perché 
li conosco perfettamente sia a livello 
chirurgico, che in fase protesica e il loro Do
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utilizzo per me è ormai automatico. 
Dopo aver posizionato più di 20.000 
impianti, ho sviluppato una sensibi-
lità tale da capire esattamente come 
procedere in base alle caratteristiche 
dell’osso. Oggi, posizionare un impian-
to flapless mi richiede pochissimo tem-
po, proprio perché conosco a fondo il 
sistema.

Consiglierei questi impianti per la 
facilità d’uso e la completezza della 
componentistica protesica.
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Studio Dentistico Moriconi
Fiumicino (RM), Lazio

Sono il Dottor Fabio Moriconi dello 
Studio Dentistico Moriconi, che si tro-
va vicino a Roma, nel comune di Fiu-
micino. Ho iniziato non da molto a 
mettere gli impianti, da circa un anno. 
Ritengo che l’aspetto protesico sia il più 
importante nei miei interventi di im-
plantologia. Uso Prodent Italia nello 
studio da novembre 2023.

Ho scelto Prodent Italia per la ver-
satilità per quanto riguarda le varie 
soluzioni a livello protesico, in più, il 
tecnico che ho mi ha suggerito Prodent 
Italia, perché conosceva già questi im-
pianti da tempo e dato che lavoriamo 
molto sul digitale, mi ha detto che si 
trova sempre una soluzione a livello 
protesico e in effetti ho riscontrato 
questo aspetto. 

Io faccio essenzialmente chirurgia 
guidata e mi sono trovato molto mol-
to bene.

Anche il servizio è sempre disponibi-
le, quando c’è stato bisogno, per esem-
pio, di fare un reso per un ordine non 
necessario, è stato fatto puntualmente.

L’azienda offre una gamma di im-
pianti adatti a tutte le circostanze, 
alle varie situazioni che si possono 
incontrare e ho anche avuto un ri-
scontro positivo con la chirurgia 
guidata.

L’azienda offre una 
gamma di impianti 

adatti a tutte le 
circostanze, alle 

varie situazioni che si 
possono incontrare 

e ho anche avuto un 
riscontro  

positivo con la  
chirurgia guidata.
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Studio Dentistico Olla 
Giuseppe

Cagliari (CA), San Sperate (CA), Guspini (CA)  
e Terralba (OR), Sardegna

Sono Giuseppe Olla, faccio l’odontoiatra 
dal 1986. Mi sono laureato in Medici-
na e Chirurgia nel 1984 e ho conseguito 
una specializzazione in Chirurgia Orale 
con il Prof. Vescovi a Parma.

Ho quattro studi: uno a Cagliari, uno a 
San Sperate, uno a Guspini e uno a Terral-
ba, tra le province di Cagliari e Oristano.

Ho iniziato con l’implantologia nel 1989, 
dopo aver frequentato un corso a Pado-
va con il Dott. Arace e un altro a Ca-
gliari con Marco Piras. Da lì ho iniziato 
a inserire impianti, ed è stata una disci-
plina che mi ha appassionato tantissimo.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia da 
così tanto tempo che non saprei nemme-
no dire da quanti anni. È iniziato tutto 
con il primo rappresentante di zona, con 
cui si è creato un rapporto di amicizia, e 
da allora, siamo intorno al 1992-93, ho 
sempre usato questi impianti. Inizial-
mente li affiancavo ad altri, ma ormai 
da anni utilizzo solo ed esclusivamente 
gli impianti di Prodent Italia. Sono un 
po’ come i carabinieri, sono fedele nei se-
coli. Anche il mio staff ha sposato questa 
scelta e continuiamo così.

Mi sento parte della famiglia Prodent 
Italia. Con i Prime, non ho mai avuto 
il problema della rottura del collo e an-
che lo svitamento è un’eventualità molto 
rara. Le metodiche sono cambiate: prima 

si realizzavano solo corone cementate, 
mentre oggi si utilizzano prevalentemen-
te corone avvitate, quindi anche se su 
1200-1400 impianti all’anno me ne si svi-
tano 20 o 30, credo rientri nella norma.

Prodent Italia è un’azienda molto fortu-
nata, almeno qui in Sardegna, perché ha 
un rappresentante di zona fantastico.

A livello chirurgico, quando posso, evito 
di fare il lembo. Credo di essere stato uno 
dei primi, se non il primo in Sardegna, 
a inserire impianti attraverso la mucosa, 
senza incisioni. Naturalmente, quando 
la cresta ossea è troppo sottile o la situa-
zione lo richiede, eseguo un lembo tradi-
zionale, ma quando è possibile, preferi-
sco la tecnica flapless.

A un collega consiglierei Prodent Italia 
per diversi motivi. Prima di tutto per-
ché è un prodotto italiano e credo sia 
giusto valorizzare il made in Italy. Poi, 
per la puntualità e la precisione nelle 
consegne, sia degli impianti che della 
componentistica protesica. Infine, per 
la disponibilità dell’agente di zona, che 
se serve anche solo un semplice attacco 
a sfera, lo recupera e lo porta in studio 
nel giro di 24-48 ore.

Infine, sono affezionato a Prodent Ita-
lia. Conosco bene il Titolare, una per-
sona splendida, e la consiglio soprat-
tutto per la serietà.



Do
tt.

 A
nd

re
a 

O
lto

lin
a

Studio Odontoiatrico 
Associato Dott. Andrea Oltolina 
e Dott.ssa Anna Pinton

Vittuone (MI), Lombardia

Mi chiamo Andrea Oltolina e il mio 
studio, Studio Odontoiatrico Associato 
Dott. Andrea Oltolina e Dott.ssa Anna 
Pinton, si trova a Vittuone, in provincia 
di Milano.

Opero come implantologo dal 1998, 
quindi da oltre venticinque anni. 
Quando progetto e realizzo un inter-
vento, la mia priorità è scegliere la so-
luzione più adatta a ogni singolo pa-
ziente e alla sua specifica situazione. 
Non credo sia possibile generalizzare, 
soprattutto nell’implantologia di oggi: 
ogni intervento è diverso, ogni pazien-
te è diverso e, durante la vita di un 
paziente, ogni fase può richiedere un 
approccio differente.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da più di dieci anni, lavorando prin-
cipalmente con la linea Prime, ma ho 
provato anche altri impianti come il 
Prowide. 

La scelta è stata dettata da un insieme di 
fattori. Oltre alla qualità implantare, 
che è indiscutibile, ho trovato nell’a-
zienda un’assistenza sempre precisa e 
puntuale e la possibilità di quasi custo-
mizzare l’impianto in base alle esigen-
ze di ogni singolo paziente, scegliendo la 
superficie, l’altezza del collo, le dimensio-
ni e la tipologia di impianto all’interno 
di una stessa linea implantare. Questo 

connubio tra semplicità di utilizzo e 
possibilità di scegliere il prodotto giusto 
rende il sistema ideale per il mio modo 
di lavorare.

Sono decisamente soddisfatto dei ri-
sultati a medio e lungo termine otte-
nuti con questi impianti. Li consiglierei 
per diversi motivi: la loro semplicità 
d’uso, la grande adattabilità e l’assisten-
za, che è sempre perfetta.



Studio Dentistico Orlando 
Massimo

Gallarate (VA), Lombardia

Mi chiamo Massimo Orlando e il mio 
studio, Studio Dentistico Orlando Mas-
simo, si trova a Gallarate, in provincia 
di Varese.

Opero come implantologo dal 1998. 
Quando progetto e realizzo un inter-
vento, presto particolare attenzione 
alla fase protesica-progettuale. L’inse-
rimento dell’impianto è solo una con-
seguenza di un processo più ampio: 
prima viene la fase di progettazione e 
pianificazione protesica, poi segue la 
parte chirurgica. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da una decina d’anni. In passato ho 
utilizzato il Prime Conomet, ma at-
tualmente utilizzo prevalentemente gli 
impianti Prime. Ciò che mi ha spinto 
inizialmente a sceglierli è stata non 
solo la necessità di lavorare con un’a-
zienda implantare seria, ma anche la 
garanzia di avere un supporto costan-
te. Per me è fondamentale poter conta-
re su agenti sempre presenti, disponibili 
a rispondere alle esigenze dello studio 
senza lunghe attese o comunicazioni 
solo telefoniche.

Sono soddisfatto dei risultati ottenuti 
con questi impianti a medio e lungo 
termine. Continuo a utilizzarli per un 
insieme di fattori: mi ritengo soddi-
sfatto sia della parte chirurgica, che Do
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protesica e inoltre l’assistenza azien-
dale è sempre presente. 

Faccio anche implantologia guidata e 
ho utilizzato anche l’Ufficio Digitale 
dell’azienda, nel complesso il servizio è 
valido.

Consiglierei questi impianti per la se-
rietà dell’azienda, la qualità dei ma-
teriali e l’assistenza sempre presente.
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Studio Palminteri Srl Stp 
Brindisi (BR), Puglia

Sono il Dott. Andrea Palminteri dello 
Studio Palminteri Srl Stp di Brindisi. 

Opero come implantologo da 18 anni. 
Nei miei interventi considero fonda-
mentale la pianificazione protesica, 
quindi la creazione di un progetto pro-
tesico su cui poi basare la posizione de-
gli impianti.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da circa 4/5 anni, li ho provati in con-
sulenza per necessità e mi sono tro-
vato veramente molto bene con il kit 
chirurgico. Non ho mai avuto una 
problematica collegata all’osteointe-
grazione e anche protesicamente, so-
prattutto con il Conomet, mi sono tro-
vato molto bene.

Utilizzo principalmente la linea Co-
nomet perché amo avere un’unica 
piattaforma protesica soprattutto in 
consulenza, senza dover impazzire tra 
diversi diametri, semplificando molto 
l’organizzazione del materiale in stu-
dio. La connessione conometrica mi dà 
maggiore affidabilità di controllo delle 
infezioni nella fase post-protesica.

Il servizio e l’assistenza dell’azienda 
è eccellente, sia per la disponibilità 
quando serve un componente, sia per la 
disponibilità nella progettazione con il 
programma Prodent 3D, sia per il rap-
presentante di zona, che è speciale.

Dal 2014 faccio anche chirurgia gui-
data, che ho sempre preferito perché 
mi consente di far corrispondere la 
pianificazione protesicamente guida-
ta all’inserimento degli impianti. 

Abbiamo anche fatto un approccio 
molto interessante con le dime scom-
ponibili e lì il Product Specialist mi ha 
dato veramente un supporto eccellente. 

Devo dire che la possibilità di utiliz-
zare un provvisorio fissato alla dima, 
per poi posizionarlo tridimensional-
mente in bocca è veramente una cosa 
molto interessante.  

In più in 4/5 anni, che considero un 
medio-lungo periodo, ho avuto uno 
0% di insuccesso, il che può essere 
considerato un ottimo risultato. 



Dental City

Sforzacosta di Macerata (MC), Montecassiano (MC), 
Tolentino (MC), Porto Sant’Elpidio (FM), Marche 

Mi chiamo Paolo Pasquali e il mio cen-
tro, Dental City, ha quattro sedi situate 
a Sforzacosta di Macerata, Montecas-
siano, Tolentino e Porto Sant’Elpidio.

Opero come implantologo da circa 
vent’anni. Quando progetto e realiz-
zo un intervento, l’aspetto a cui presto 
maggiore attenzione è la sicurezza: per 
me è fondamentale garantire una sta-
bilità primaria elevata e assicurare un 
risultato protesicamente predicibile.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia fin dall’inizio della mia carriera, 
quindi da sempre. Ho cominciato con 
questi impianti e continuo a utiliz-
zarli ancora oggi. Attualmente uso i 
Prime, anche se ho ancora qualche im-
pianto della linea precedente.

La scelta iniziale di questi impianti 
è stata dettata dalla fiducia che mi 
hanno trasmesso fin da subito, per la 
loro forma conica, per la piattaforma 
implantare e, più in generale, la sem-
plicità del sistema. In più, nel tempo, 
ho sempre ottenuto ottimi risultati.

Continuo a utilizzare questi impianti 
perché ho avuto pochissimi insuccessi, 
davvero pochi, si contano sulle dita 
di una mano. Mi trovo bene e, proprio 
per questo, non vedo motivo di cambia-
re. Anche il servizio e l’assistenza dell’a-
zienda sono sempre stati buoni: ho un Do
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rapporto di fiducia e amicizia con l’a-
gente di zona.

Consiglierei questi impianti innanzi-
tutto per la forma dell’impianto: la co-
nicità, la stabilità e la geometria del-
le spire permettono una connessione 
ottimale con l’abutment e permette di 
ottenere ottimi risultati. 



Studio Dentistico Paturzo – 
Centro Dentale

Cianciana (AG), Porto Empedocle (AG), Vivona (AG) , 
Sicilia

Mi chiamo Aniello Paturzo e il mio stu-
dio, Studio Dentistico Paturzo - Centro 
Dentale, ha tre sedi: una a Cianciana, 
in provincia di Agrigento, una a Porto 
Empedocle e un’altra a Vivona, sempre 
in provincia di Agrigento.

Opero come implantologo dal 2000 e, 
nei miei interventi, presto attenzione a 
diversi aspetti, che vanno valutati caso 
per caso: esame diagnostico, esame ra-
diografico e consistenza ossea.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da più di 10 anni. Ho iniziato a utiliz-
zarli perché me li hanno proposti dei 
rappresentanti di mia fiducia e da allo-
ra ho continuato a lavorare con questi 
impianti.

Ho pochissime perdite implantari, 
spesso in condizioni ossee estreme o 
in casi di rigenerazione ossea. Il costo 
degli impianti è in linea con il merca-
to e la componentistica protesica mi 
soddisfa pienamente. Non vedo quin-
di alcun motivo per cambiare. Anche 
il servizio e l’assistenza forniti dall’a-
zienda sono ottimi: tutto perfetto.

Nel mio studio utilizziamo anche la 
chirurgia guidata, con il kit specifico 
per questa tecnica. In alcune occasio-
ni, abbiamo utilizzato anche il ser-
vizio di progettazione offerto dall’a-
zienda. Devo dire che i risultati sono Do
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stati precisi e i tecnici competenti e 
professionali.

Considero Prodent Italia una società 
seria, precisa, puntuale e disponibi-
le, l’impianto ha un costo medio e ha 
un’ottima integrazione.



Odontoiatrica Mediterranea
Torre Annunziata (NA), Campania

Mi chiamo Massimiliano Perna e il 
mio studio, Odontoiatrica Mediterra-
nea, si trova a Torre Annunziata.

Opero come implantologo da circa quat-
tro anni e mezzo. Quando progetto e re-
alizzo un intervento, la mia attenzione 
principale è rivolta alla valutazione del 
paziente, con TAC e analisi approfondi-
ta dei tessuti molli, quindi del cavo ora-
le. Da questa valutazione si parte con la 
progettazione protesica, che poi guida la 
scelta dell’impianto e della tecnica chi-
rurgica più appropriata.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia fin dall’inizio della mia attività. 
Ho iniziato con i Prime e, non appe-
na sono stati introdotti sul mercato i 
Proshape, sono passato subito a questa 
nuova linea.

Mi trovo molto bene con i Proshape, 
li apprezzo sia per la loro morfologia, 
che mi permette di ottenere un’ottima 
stabilità primaria in qualsiasi situa-
zione clinica, sia per la connessione 
conica, che permette di metterli in 
una posizione intraossea, sottocre-
stale. Inoltre, trovo estremamente 
comodo il fatto che abbiano una con-
nessione protesica unica per tutti i 
diametri, perché questo semplifica 
tutti i passaggi protesici successivi.

Ho scelto questi impianti perché nel 
mio studio, grazie ai consulenti ester-
ni, venivano già utilizzati e, inoltre, ho 
instaurato un rapporto di amicizia con 
il referente di zona, che va al di là del 
lavoro. Mi trovo bene anche con il ser-
vizio e l’assistenza dell’azienda. Mi 
trovo molto bene con il mio rappre-
sentante di riferimento, che è sempre 
disponibile e pronto a risolvere qual-
siasi problema.

Ho iniziato a utilizzare anche l’im-
plantologia guidata e non ho mai 
avuto un problema. Con il supporto 
dell’azienda, la pianificazione è sem-
pre stata precisa e gli interventi si sono 
svolti esattamente come progettato.

A distanza di cinque anni, posso dire 
di essere molto soddisfatto dei risul-
tati ottenuti con questi impianti. Mo-
nitoro costantemente gli impianti po-
sizionati dal 2020 e, ad oggi, stanno 
tutti bene.

Se dovessi consigliare questi impianti 
a un collega, i motivi principali sareb-
bero, innanzitutto, il design moderno 
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A distanza di cinque 
anni, posso dire 
di essere molto 

soddisfatto dei risultati 
ottenuti con questi 

impianti.

del Proshape, che possiede tutte quelle 
caratteristiche che nel 2025 sceglierei 
di utilizzare; in secondo luogo, la com-
ponentistica protesica, che rispecchia, 
anch’essa tutti i principi moderni per 
quanto riguarda lo spazio che lascia ai 
tessuti, le forme corrette e la sua sem-
plicità; infine, la vicinanza dell’azien-
da ai clinici, con la sua attenzione al 
cliente.

Sto già utilizzando il nuovo sistema All 
in One e mi trovo bene. Avere tutto in 
un unico pacchetto – impianto, vite di 
guarigione e scanmarker – è un van-
taggio, perché mi permette di gestire 
meglio il magazzino e di avere più 
opzioni a disposizione. Ho già acqui-
stato diversi impianti con questa for-
mula e sono soddisfatto della scelta.
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Studio Dentistico  
Parmigianino 

Milano (MI), Lombardia

Mi chiamo Riccardo Pessina e il mio 
studio è lo Studio Dentistico Parmigia-
nino, situato a Milano.

Opero come implantologo da 36 anni. 
Quando progetto e realizzo un inter-
vento, l’aspetto a cui presto più atten-
zione è la fattibilità chirurgica. Prima 
di tutto, valuto se l’intervento è effet-
tivamente eseguibile, in base alla si-
tuazione del paziente e quali tecniche 
utilizzare: se si tratta di un intervento 
semplice o se richiede una rigenerazio-
ne ossea. Inoltre, il mio intervento è 
consequenziale alla protesi, perché lo 
stesso impianto può essere utilizzato 
per vari tipi di protesi.

Ho iniziato a utilizzare gli impianti di 
Prodent Italia da 32 anni, da quando 
esiste Prodent Italia.

All’epoca, gli impianti in generale ave-
vano enormi margini di migliora-
mento e quello che mi fu proposto da 
una Prodent Italia nascente rappresen-
tava un deciso miglioramento rispet-
to agli impianti che stavo utilizzando 
all’epoca.

Dopo così tanti anni, continuo a sce-
gliere questi impianti perché hanno 
un ottimo rapporto qualità-prezzo. 
Attualmente utilizzo la linea Prime, 
anche nella versione Collar e la linea 
Prowide. 

Per quanto riguarda il servizio e l’assi-
stenza, anche se ci sono sempre piccoli 
margini di miglioramento, direi che mi 
trovo benissimo.

Sono assolutamente contento dei risul-
tati che ottengo a medio e lungo ter-
mine. 

Se dovessi consigliare Prodent Italia a 
un collega, direi che i motivi principali 
sono la qualità del prodotto, il ser-
vizio offerto dall’azienda e il prezzo 
competitivo.



Studio Dentistico Lorenzo 
Piragine

Spezzano Albanese (CS), Calabria

Mi chiamo Lorenzo Piragine e il mio 
studio, Studio Dentistico Lorenzo Pira-
gine, si trova a Spezzano Albanese, in 
provincia di Cosenza.

Opero come implantologo dal 2006. 
Quando progetto e realizzo un inter-
vento, la mia priorità è l’analisi dell’a-
natomia ossea del paziente. Poi, gra-
zie al servizio che Prodent Italia offre 
mediante l’Ufficio Digitale, analizzo 
il caso, eseguo una Cone Bean: se ho 
qualche dubbio, utilizzo la chirurgia 
guidata, altrimenti procedo con il po-
sizionamento in chirurgia tradizionale. 

Devo dire che mi trovo assolutamente 
bene con l’ufficio che si occupa di Chi-
rurgia Guidata.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
dal 2010, se non da prima. Ho scelto 
questi impianti inizialmente per il de-
sign dell’impianto Prime, che mi ave-
va colpito per la sua forma. Successi-
vamente, con l’utilizzo, ho apprezzato 
anche la semplicità del kit chirurgico.

A livello di risultati clinici, posso af-
fermare di essere estremamente sod-
disfatto. Il mio tasso di insuccesso è 
bassissimo, al di sotto della media e 
nei rari casi in cui si è verificata una 
perdita implantare, il problema era 
legato più alla qualità dell’osso che 
all’impianto stesso. Anche il servizio e Do
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l’assistenza dell’azienda sono ottimi. 
Il personale è sempre disponibile, 
preparato e gentile.

Consiglio questi impianti di Prodent 
Italia prima di tutto per la grande 
disponibilità dell’azienda e del suo 
personale, in secondo luogo, per la 
versatilità del kit chirurgico e per le 
performance dell’impianto stesso.



Studio Dentistico  
Dott. Pirro Vincenzo

Torino (TO), Piemonte

Mi chiamo Vincenzo Pirro e il mio stu-
dio, Studio Dentistico Dott. Pirro Vin-
cenzo, si trova a Torino.

Opero come implantologo dal 2001. 
Quando progetto e realizzo un inter-
vento, la mia priorità è assicurare un 
corretto posizionamento dell’impianto 
da un punto di vista protesico. È fonda-
mentale mantenere un parallelismo con 
gli elementi adiacenti, quando presenti, 
e posizionare l’impianto nel modo più 
verticale possibile per evitare riassorbi-
menti anomali nel tempo.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da più di quindici anni e ho sempre la-
vorato con gli impianti Prime. La scelta 
iniziale è stata determinata dall’otti-
mo rapporto qualità-prezzo: si trat-
ta di un impianto affidabile che, nel 
tempo, ha sempre garantito ottimi 
risultati. I controlli radiografici, sia 
con radiografie endorali che con TAC 
di controllo, hanno confermato una 
buona stabilità dell’osso sia a livello 
corticale che perimplantare.

Il servizio e l’assistenza dell’azienda 
sono ottimi. Da sempre ho un rap-
porto diretto con il referente di zona, 
che è estremamente affidabile, pun-
tuale e preciso. Non ho mai avuto al-
cun disguido, né dal punto di vista 
economico né per quanto riguarda 
l’affidabilità.Do

tt.
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Utilizzo anche la chirurgia guidata e 
ho usufruito dell’Ufficio Digitale dell’a-
zienda. Mi sono sempre trovato bene, 
sia per le tempistiche di realizzazione 
delle dime chirurgiche, sia per il sup-
porto nella progettazione.

Considero Prodent Italia un’azienda 
seria, che ha prodotto un impian-
to con un ottimo rapporto quali-
tà-prezzo e che offre una garanzia di 
stabilità e di mantenimento dell’osso 
nel tempo.



Studio Dentistico  
Dr. Porcellana Marco

Merate (LC), Bresso (MI), Lombardia

Mi chiamo Marco Porcellana, come il 
mio studio, che è a mio nome e lavoro 
in due posti, principalmente a Merate, 
in provincia di Lecco e a Bresso, in pro-
vincia di Milano.

Opero come implantologo all’incirca da 
una quindicina di anni e gli aspetti a 
cui presto più attenzione durante i miei 
interventi di implantologia sono la pia-
nificazione, la gestione e l’analisi della 
condizione del paziente.

Utilizzo gli impianti dentali di Prodent 
Italia da una decina di anni. Ho iniziato 
a usarli dopo la proposta di un commer-
ciale, che mi ha fatto una bella presen-
tazione e un incontro nella sede di Pero. 
Inoltre, un mio ex compagno di Univer-
sità, il Dott. Marcello D’Agostino, che è 
Relatore dell’azienda, li utilizza e ne par-
la bene, così è nata questa collaborazio-
ne, che prosegue ancora oggi.

Dopo 10 anni continuo a usarli, perché 
i Prime, gli impianti che utilizzo, risul-
tano essere molto confortevoli da posi-
zionare.  Grazie alla forma, sono versa-
tili, e se non ci sono necessità specifiche, 
si adattano a molte situazioni cliniche, 
rimanendo in un intervallo di normali-
tà abbastanza ampio: quando c’è poco 
osso, osso scadente, di tipo molto mor-
bido o osso estremamente rigido, perché 
la forma conica facilita l’inserimento.Do
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Devo dire che li trovo maneggevo-
li e affidabili e nella maggior parte 
dei casi sono sempre stati un succes-
so. Posso contare le situazioni in cui 
ho perso l’impianto sulle dita di una 
mano, è capitato veramente di rado.

Dal punto di vista economico, offrono 
quello che ci si aspetta, non sono fuo-
ri mercato. È un buon prodotto a un 
prezzo accessibile, con tutta una linea 
di kit chirurgici e componentistica 
protesica che, onestamente, non sa-
prei come migliorare ulteriormente. 
Mantengono ciò che promettono.

Anche con l’assistenza e il servizio for-
nito dall’azienda, mi trovo bene. Quan-
do serve materiale o una sostituzione, 
il servizio ha sempre avuto tempistiche 
adeguate e con soluzioni adatte a ogni 
esigenza, sia per l’approvvigionamento 
che per la gestione di eventuali sostitu-
zioni o necessità operative. È senz’al-
tro un giudizio positivo anche quello 
sull’assistenza.

In conclusione, posso dire che l’impian-
to è molto versatile, la qualità dei 
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materiali, i prezzi e il servizio post 
vendita sono adeguati.

In più, essendo un prodotto e dei di-
spositivi che utilizzo da tanto tempo, 
se avessi avuto delle riserve li avrei ab-
bandonati. In realtà, mi ci trovo bene, 
trovo che siano degli impianti como-
di, affidabili, a prezzi giusti e con 
anche un servizio di distribuzione e 
di post-vendita da parte dell’azienda 
senz’altro soddisfacente.
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Mi chiamo Michele Rampinelli e il mio 
studio, Studio Medico Dott.ri Rampinel-
li Marco e Michele, si trova a Bergamo.

Opero come implantologo da sei anni, 
mentre mio padre lavora in questo cam-
po da circa venticinque anni. Quando 
progetto e realizzo un intervento, il mio 
obiettivo principale è valutare atten-
tamente l’indicazione chirurgica: un 
impianto viene inserito solo quando ci 
sono le condizioni cliniche ideali e pre-
cise per garantirne la sicurezza e il suc-
cesso nel tempo.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da sempre, da quando ho iniziato 
la mia carriera. La mia scelta è stata 
naturale, perché ho seguito il percorso 
e l’esperienza maturata da mio padre, 
che già utilizzava questa linea implan-
tare. Nonostante la mia formazione 
specialistica in chirurgia orale mi abbia 
portato a conoscere molte altre siste-
matiche implantari, non ho mai sentito 
l’esigenza di cambiare, perché non ho 
trovato nulla che mi spingesse a farlo.

Continuo a utilizzare questi impianti 
perché mi danno sicurezza. La superfi-
cie implantare garantisce un’eccellente 
osteointegrazione e, se l’impianto vie-
ne posizionato correttamente e in con-
dizioni ottimali, i problemi sono prati-
camente inesistenti. Inoltre, la qualità 

del materiale è un altro elemento fon-
damentale: non ho mai avuto problemi 
meccanici, ovvero fratture, inclinature 
o viti che si rompono, e questo mi dà 
una tranquillità di utilizzo che non ho 
trovato in altre metodiche implantari.

Il servizio e l’assistenza dell’azienda 
sono ottimi. Siamo seguiti dal referen-
te di zona, con cui abbiamo instaurato 
non solo un ottimo rapporto professio-
nale, ma anche un rapporto di amici-
zia. È sempre disponibile e presente, e se 
abbiamo bisogno di un impianto all’ul-
timo momento, fa di tutto per farcelo 
avere in tempi rapidissimi. 

Faccio anche implantologia guidata, 
anche se ultimamente l’abbiamo un po’ 
abbandonata. Con il tempo, abbiamo 
acquisito una tale confidenza con il si-
stema implantare che non sentiamo più 
la necessità di utilizzare la chirurgia 
guidata in modo sistematico.

Attualmente utilizziamo principalmen-
te gli Impianti Proshape, soprattutto 
per la riabilitazione di intere arcate 
complete e carichi immediati. Nei casi 
più delicati o con pazienti fragili, dove 

Studio Medico Odontoiatrico 
Dott.ri Rampinelli

Bergamo (BG), Lombardia
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vogliamo avere una maggiore sicurezza 
e velocità di esecuzione, utilizziamo in-
vece gli impianti Prime, in particolare il 
diametro 3.3, che è molto piccolo e co-
modo per determinate situazioni clini-
che. Direi 80% Proshape e 20% Prime.

Sono assolutamente soddisfatto dei 
risultati ottenuti con questi impianti. 
Se dovessi consigliare questo sistema 
a un collega, direi che il primo motivo 
è il trattamento di superficie e le ca-
ratteristiche meccaniche. Il secondo 
è la semplicità del kit chirurgico, che 
è intuitivo e guidato, permettendo di 
eseguire interventi senza possibili-
tà di sbagliare neanche una fresa. Il 
terzo motivo è l’affidabilità dell’assi-
stenza, perché poter contare su una 
fornitura veloce e senza imprevisti ci 
permette di organizzare il lavoro con 
maggiore tranquillità.

Abbiamo già acquistato il primo stock 
del nuovo confezionamento All in 
One e lo consideriamo un’innovazio-
ne molto utile. Credo che rappresenti 
il futuro della gestione implantare, 
perché avere un pacchetto completo 
con tutte le componentistiche inte-
grate semplifica il flusso di lavoro e 
migliora l’archiviazione del Codi-
ce UDI, semplificando tutto il wor-
kflow. Inoltre, il prezzo è assoluta-
mente vantaggioso.



Implantologa
Milano (MI), Lombardia

Mi chiamo Roberta Rizzi e lavoro a 
Milano.

Opero come implantologa da quattro 
anni. Quando progetto e realizzo un 
intervento, presto molta attenzione 
sia alle caratteristiche anatomiche del 
sito implantare sia alla progettazione 
protesica. È fondamentale che gli im-
pianti vengano inseriti rispettando il 
piano protesico predisposto per il pa-
ziente, perché è proprio questa la finali-
tà dell’intervento.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da quattro anni. Inizialmente non li co-
noscevo, ho iniziato a utilizzarli quasi 
per caso e, nel tempo, ho avuto modo 
di apprezzarne le qualità. La loro af-
fidabilità è stata il motivo principale 
per cui ho continuato a sceglierli: nel 
tempo abbiamo avuto buoni risultati.

Il servizio e l’assistenza dell’azienda 
sono molto buoni. Nella mia espe-
rienza, come collaboratrice, ho tro-
vato particolarmente utile il supporto 
fornito nella chirurgia guidata. Lavo-
ro spesso con il Reparto Digitale e mi 
trovo molto bene a collaborare con il 
Responsabile dell’ufficio.

Consiglierei Prodent Italia perché offre 
una linea di impianti di facile utiliz-
zo, che garantisce buoni risultati nel 
tempo e consente di affrontare con Do

tt.
ss

a
Ro

be
rta

 
Ri

zz
i

tranquillità la maggior parte dei casi 
che si possono presentare. In partico-
lare, io utilizzo gli impianti Prime.



Studio Dentistico Rossi 
Emanuele

Montegiorgio (FM), Marche

Mi chiamo Emanuele Rossi e il mio 
studio, Studio Dentistico Rossi Ema-
nuele, si trova a Montegiorgio, in pro-
vincia di Fermo.

Opero come implantologo dal 2011, 
quindi da quasi quindici anni. Quan-
do progetto e realizzo un intervento, il 
mio focus principale è l’aspetto protesi-
co che seguirà, insieme all’aspetto bio-
meccanico. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia da 
almeno cinque anni. Ho iniziato a usar-
li in uno studio dove facevo consulenza 
e, dopo aver provato diverse marche, ho 
notato che questi impianti erano quelli 
con cui mi trovavo meglio.

Continuo a sceglierli perché, dal 
punto di vista meccanico, sono af-
fidabili e pratici da usare. Inoltre, 
hanno una buona osteointegrazio-
ne e la perdita di osso è quasi nulla. 
Un altro aspetto che ha inciso sulla 
mia scelta è la possibilità di gestire il 
conto visione, che ha rappresentato 
un elemento decisivo tra la scelta di 
Prodent Italia, rispetto ad altre linee 
implantari.

Per me il punto di forza di Pro-
dent Italia è sicuramente la qualità 
dell’impianto Prime a esagono inter-
no, che considero il prodotto di punta 
dell’azienda.Do
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Continuo a sceglierli 
perché, dal punto di 

vista meccanico, sono 
affidabili e pratici da 
usare. Inoltre, hanno 

una buona  
osteointegrazione  

e la perdita di osso  
è quasi nulla. 



Studio Dentistico  
Dott. Scanferla Massimo 

Milano (MI), Lombardia

Mi chiamo Massimo Maria Scanferla 
e il mio studio, Studio Dentistico Scan-
ferla Massimo, si trova a Milano.

Opero come implantologo dal 1989. 
Quando progetto e realizzo un inter-
vento, la mia priorità è che ci sia un 
razionale con la protesi. 

Utilizzo gli impianti Prime di Pro-
dent Italia dal 2018, quindi da prima 
del periodo del Covid. Ho scelto que-
sto brand per contatti personali e, nel 
tempo, ho continuato a usarlo perché 
non ho mai avuto particolari proble-
mi. Ciò che apprezzo è la semplicità 
nell’utilizzo della sistematica e l’er-
gonomia della protesi.

Mi trovo molto bene anche con il ser-
vizio e l’assistenza. Ho un rapporto di-
retto con il Responsabile Vendite, che 
mi tratta sempre molto bene, e cono-
sco anche altri membri dell’azienda da 
molti anni.

Se dovessi consigliare questi impianti 
a un collega, direi che il primo motivo 
è la semplicità di utilizzo, il secondo è 
che si tratta di un prodotto italiano, e 
il terzo è il prezzo, che è equilibrato: 
non troppo basso, per evitare com-
promessi sulla qualità, ma comunque 
interessante rispetto ad altre soluzio-
ni presenti sul mercato.Do
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Semplicità di utilizzo, 
prodotto italiano  

e prezzo equilibrato.



Studio Dentistico  
Dott. Luca Scarponi

Torino (TO), Piemonte

Mi chiamo Luca Scarponi e i miei stu-
di si trovano entrambi a Torino.

Opero come implantologo da circa 19 
- 20 anni. Quando progetto e realiz-
zo un intervento, l’aspetto a cui presto 
maggiore attenzione è lo studio del 
caso e il paziente stesso, ancor prima 
dell’intervento.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da almeno 12 - 13 anni. La decisione 
di cambiare linea implantare è stata 
guidata dalla fiducia nelle persone che 
me li hanno presentati: ho partecipato 
a un evento e da lì è nato il rapporto 
con l’azienda.

Continuo a utilizzare questi impian-
ti perché il numero di insuccessi è 
estremamente basso, il che significa 
che la qualità del prodotto è notevo-
le. Inoltre, c’è il referente di zona: il 
rapporto con lui è ottimo.

Attualmente lavoro con gli impianti 
Prime per la chirurgia tradizionale, 
mentre per i carichi immediati utiliz-
zo i Twinner. In alcuni casi specifici, 
come i mini rialzi del seno mascellare, 
scelgo i Twinner, perché mi garantisco-
no una maggiore stabilità.

La qualità è ottima, il prezzo è van-
taggioso e mi trovo bene con l’as-
sistenza che mi offre il referente di Do
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zona. Il sistema implantare, inoltre, 
è semplice da utilizzare, sono due, tre 
passaggi, massimo quattro. 



Studio Dentistico  
Luigi Sciarappi

Roma (RM), Lazio

Mi chiamo Luigi Sciarappi e il mio 
studio, Studio Dentistico Dott. Luigi 
Sciarappi, si trova a Roma.

Opero come implantologo dal 2000, 
forse anche da qualche anno prima. 
Nella mia attività, pongo attenzione 
sia all’aspetto chirurgico che a quello 
protesico. Cerco sempre di progettare 
l’inserzione chirurgica in funzione del-
la protesi che dovrò effettuare.

Utilizzo gli impianti Prime Conomet 
di Prodent Italia da giugno di quest’an-
no, quindi relativamente da poco. Ho 
scelto questo brand per il concetto di 
piattaforma unica per l’inserzione de-
gli abutment, dei transfer e degli ana-
loghi, riducendo al minimo la necessi-
tà di magazzino. 

Finora mi sono trovato bene con questi 
impianti. La connessione è molto simi-
le a quella che già utilizzavo con altre 
piattaforme protesiche, quindi mi è 
risultata familiare. Inoltre, ho notato 
che l’impianto ha un buon grip a li-
vello osseo durante l’inserzione. Non 
posso ancora dare un follow up a lun-
go termine, perché li utilizzo solo da 
pochi mesi, ma per ora le mie impres-
sioni sono positive.

Mi trovo bene anche con il servizio e 
l’assistenza dell’azienda. Il rappresen-
tante della mia zona è un mio carissi-
mo amico.Do
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L’impianto ha un buon 
grip a livello osseo  

durante l’inserzione.
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Mi chiamo Andrea Sernagiotto e il mio 
studio si trova a Bodio Lomnago, in 
provincia di Varese.

Opero come implantologo da circa 18 
anni e lavoro in questo studio da 7 
anni. L’aspetto a cui presto maggiore at-
tenzione nella progettazione e realizza-
zione degli interventi è la selezione del 
paziente candidato agli impianti. Cre-
do che sia fondamentale mantenere un 
approccio rigoroso nell’accettazione del 
caso. Certo, oggi le tecniche, i materiali 
e le superfici implantari si sono evoluti 
e permettono di “osare” di più rispetto 
al passato, ma è sempre importante se-
lezionare attentamente i pazienti per 
garantire il miglior risultato possibile.

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da 7 anni e mi sono trovato bene 
fin da subito. Ho visto anche un’evo-
luzione nel tempo, soprattutto nelle 
superfici e nel tipo di connessioni, e 
devo dire che Prodent Italia è sempre 
rimasta al passo con i tempi.

Ho provato diverse linee, dai Prime ai 
Prowide, ma oggi prediligo il Proshape 
nella versione Hybrid.

Ho scelto questo brand perché è un’a-
zienda che ho sempre seguito fin dall’i-
nizio della mia attività. Uno dei miei 
primi corsi di implantologia l’ho fre-
quentato proprio nella loro sede a Pero, 

dove ho fatto pratica sulle mandibole di 
maiale. Parliamo di circa vent’anni fa. 
L’ho introdotta poi in studio come se-
conda linea implantare, mi sono tro-
vato bene e ho abbandonato la linea 
principale per utilizzare sostanzial-
mente solo Prodent Italia.

Continuo a utilizzare questi impianti 
perché sono molto soddisfatto dei risul-
tati ottenuti nel medio-lungo termine. 
Le caratteristiche principali che mi 
spingono a scegliere Prodent Italia 
in generale e Proshape in particolare 
sono la semplicità di utilizzo, anche 
a livello chirurgico e la versatilità: lo 
stesso impianto può coprire una va-
sta casistica, sia con osso più o meno 
compatto, che con osso di altezze o 
spessori diversi.

L’azienda è anche molto vicina al con-
sumatore, che è una delle caratteristi-
che che la contraddistingue rispetto 
alle multinazionali, che un po’ hanno 
perso questo aspetto.

Studio Dentistico Sernagiotto
Bodio Lomnago (VA), Lombardia
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Mi chiamo Stefano Simone, sono di 
Ancona e il mio studio si trova a Chia-
ravalle, una cittadina in provincia di 
Ancona.

Opero come implantologo dal 2012, 
quindi da circa dodici anni. Negli inter-
venti in computer guidata o in chirur-
gia a lembo aperto, la pianificazione è 
sempre dettata dall’emergenza protesi-
ca, quindi il posizionamento degli im-
pianti è legato a dove dobbiamo met-
tere i denti in termini di funzionalità e 
di estetica per non avere poi problemi 
nella protesizzazione.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da quando ho iniziato a lavorare in 
implantologia, quindi dal 2012. Dopo 
un corso base, mi sono avvicinato su-
bito agli impianti di Prodent Italia e 
fondamentalmente sono stati i primi 
impianti che ho messo con costanza. 
Mi è piaciuto subito l’impianto Pri-
me, che uso da sempre, in particola-
re le micro spire e le macro spire, la 
stabilità primaria che si ottiene, la 
buona componentistica protesica e la 
connessione, che è cilindro – esagono 
- cilindro, che mi ha dato sicurezza 
nel tempo, riducendo al minimo il ri-
schio di svitamento. Oltre agli aspetti 
tecnici, un altro motivo che mi ha por-
tato a scegliere questi impianti è stata la 

conoscenza e l’amicizia con il mio rap-
presentante di zona.

Continuo a utilizzare questi impianti 
per diversi motivi. Mi trovo molto bene 
anche con la componentistica protesi-
ca, sia sull’avvitata che sulla cementata, 
che faccio poco, sia sui singoli, che sui 
multipli nelle Toronto. Anche a livello 
logistico, il servizio di ordini e spedi-
zioni è sempre stato puntuale. Inoltre, 
avendo un’esperienza di dodici anni con 
questi impianti, posso dire di conoscerli 
perfettamente, e dopo averne posizio-
nati probabilmente un migliaio, posso 
basarmi non solo sui dati della lette-
ratura scientifica, ma anche sulla mia 
esperienza personale.

Se dovessi consigliare questi impianti 
a un collega, direi che i motivi prin-
cipali sono il servizio e la logistica 
buoni, con ordini che arrivano entro 
due giorni, la disponibilità e il sup-
porto del rappresentante e la qualità 
dell’impianto, con la sua stabilità, su-
perficie e componentistica protesica. 

Studio Dentistico Odontostyle 
Dott. Stefano Simone

Chiaravalle (AN), Marche
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Mi chiamo Giuseppe Sina, sono odonto-
iatra e chirurgo e ho due centri in Lom-
bardia, nella periferia di Milano, che si 
chiamano Sina Polispecialistico: uno a 
Cesano Boscone, nella periferia ovest e 
uno a Segrate, nella periferia est.

Faccio attività implantare dal 1990 e nel 
corso della mia carriera ho provato mol-
ti tipi di impianti. Da circa quindici anni 
utilizzo esclusivamente gli impianti Pro-
dent Italia nella linea Prime e, più recen-
temente, ho iniziato a utilizzare anche i 
Proshape, che sono gli ultimi nati della 
famiglia Prodent Italia.

Il primo aspetto della mia scelta è pre-
valentemente tecnico. La scelta di questi 
impianti è stata determinata dall’idea 
che ha avuto l’implantologo che li ha 
creati insieme allo staff tecnico di ave-
re alcuni aspetti specifici, che rendono 
questo impianto facile ad integrarsi e 
ben stabilizzabile nel tempo, senza quei 
fenomeni di erosione del colletto osseo 
che nella prima fase dell’implantologia 
portavano a una perdita di osso, anche 
consistente. In passato, questo proble-
ma ci obbligava a utilizzare impianti 
più lunghi possibile, con un aumento 
significativo dei rischi intraoperato-
ri. Dato che con questi impianti non 
esiste questo riassorbimento, sempre 
ovviamente che vengano messi con 

la tecnica più corretta, posso tran-
quillamente utilizzare dimensioni e 
lunghezze più corte, riducendo il ri-
schio di complicanze come il coinvol-
gimento del nervo alveolare inferiore 
nell’arcata mandibolare o la perfora-
zione accidentale dell’area del seno 
mascellare nell’arcata superiore o 
dell’area del naso.

Un altro aspetto fondamentale è che 
Prodent Italia, che produce questi im-
pianti è innovativa, all’avanguardia 
nei sistemi di controllo e che continua 
a sviluppare e fare proprie le tecniche 
più recenti, che vengono poi introdotte 
nella clinica. 

A tutto questo si aggiunge il post-vendi-
ta. Quando in studio mi capita di ave-
re una necessità urgente per qualche 
componente, il mio referente si attiva 
immediatamente per risolvere il pro-
blema. Questo è un punto fondamenta-
le e crea un rapporto di collaborazione 
stretta con l’azienda tramite la persona 
che mi segue direttamente. Tutta l’azien-
da risponde a questo tipo di assistenza 
nel post-vendita.

Sina Polispecialistico
Cesano Boscone (MI), Segrate (MI), Lombardia



Ho impianti posizionati 
oltre vent’anni fa 
che sono ancora 

perfettamente 
funzionali, anche in 
pazienti con scarso 

controllo dell’igiene.

Questi sono i motivi per cui, negli anni, 
mi sono fidelizzato e utilizzo questi im-
pianti in grandi quantità. Nei miei due 
centri eseguiamo un’elevata mole di chi-
rurgia, perché è la mia prima vocazione 
ed è lo stesso percorso che sta seguendo 
mio figlio Riccardo, che lavora con me. 
Siamo un centro segnalato dall’azienda 
proprio per questa tipologia di attività.

A livello clinico, utilizzo prevalente-
mente la linea Prime con la filettatu-
ra al colletto, che trovo estremamente 
versatile. Questi impianti mi garanti-
scono un’affidabilità elevata, con una 
bassissima percentuale di reinterven-
ti, sia immediati che tardivi, per cor-
reggere problematiche di riassorbi-
mento osseo. 

Ho impianti posizionati oltre vent’an-
ni fa che sono ancora perfettamente 
funzionali, anche in pazienti con scar-
so controllo dell’igiene. Se vengono 
posizionati correttamente, uno o due 
millimetri sotto corticalmente, anche 
il rischio di problematiche post-sco-
pertura del colletto non ci sono.



Mi chiamo Alessandro Tardani e il mio 
studio, Studio Dentistico Dott. Ales-
sandro Tardani, si trova a Nerviano, in 
provincia di Milano.

Opero come implantologo da circa 18-
19 anni. Negli interventi di implantolo-
gia, la mia priorità è la parte protesica, 
ovvero il lavoro protesico finale. 

Utilizzo gli impianti di Prodent Ita-
lia da sempre, praticamente da 18-
19 anni. Li ho trovati già nello studio 
quando ho iniziato a lavorare, perché 
mio padre li usava già, quindi è stata 
una prosecuzione naturale di quello 
che lui aveva scelto.

Oggi continuo a sceglierli non solo 
per l’impianto in sé, ma soprattutto 
per il servizio post-vendita e l’assi-
stenza che ricevo. Si è creato un rap-
porto con alcune persone in azien-
da che va oltre il semplice utilizzo 
dell’impianto: se ho bisogno di sup-
porto, c’è sempre qualcuno disponi-
bile, pronto a collaborare. 

Utilizzo anche la chirurgia guidata e, 
sebbene in passato mi sia appoggiato al 
servizio aziendale per i primi casi, con 
il tempo sono diventato indipendente.

Attualmente utilizzo la linea Prime e 
sono soddisfatto dei risultati chirurgici 
che ottengo, anche nel lungo periodo. 

Ovviamente, negli anni qualche insuc-
cesso c’è stato, ma nella media i risultati 
sono positivi.

Se dovessi consigliare questi impianti 
a un collega, direi che i motivi princi-
pali sono la qualità della componenti-
stica, che include non solo la protesica, 
ma anche gli strumenti chirurgici, ad 
esempio i cacciaviti, che sono molto 
precisi. Si nota una certa attenzione 
al dettaglio da questo punto di vista. 

Inoltre, il rapporto qualità-prezzo è 
equilibrato, con un prodotto di buon 
livello a un prezzo non eccessivo. 

Infine, c’è un aspetto più personale: 
il servizio di collaborazione che of-
fre, perché nel tempo si è creato un 
buon rapporto con alcune persone in 
azienda.

Studio Dentistico  
Dott. Alessandro Tardani

Nerviano (MI), Lombardia
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Centro Dentistico MT
Torino (TO), Piemonte

Mi chiamo Stefania Terranova e il mio 
studio, Centro Dentistico MT, si trova 
a Torino.

Opero come implantologa da circa 18 
anni. La mia priorità durante gli in-
terventi di implantologia è che ci siano 
risultati prolungati nel tempo, evitan-
do riassorbimenti crestali, scoperture 
di impianti e perimplantiti.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da circa 12 anni. Ho scelto Prodent 
Italia per gli impianti, quando an-
cora uno dei progettisti del sistema 
Prime li stava testando sul campo. 
Li ho visti utilizzare da lui e mi sono 
piaciuti immediatamente, pur non 
avendoli mai usati di mia mano e 
appena sono stati messi in commer-
cio ho deciso di acquistarli e me ne 
sono innamorata.

Continuo a sceglierli perché mi dan-
no esattamente i risultati che voglio. 
A distanza di 6-7-8 anni, quando 
faccio le panoramiche di controllo, 
non riscontro alcuna perdita, nean-
che di un millimetro in cresta. 

Attualmente utilizzo la linea Prime. 
Da poco ho iniziato anche con l’im-
plantologia guidata. Mi piace molto, 
anche se ancora ci sto prendendo la 
mano. Tuttavia, mi ha permesso di af-
frontare interventi che altrimenti non 
avrei potuto eseguire.Do
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Consiglierei l’utilizzo degli impian-
ti di Prodent Italia per l’affidabili-
tà dei risultati, il fatto che sia un’a-
zienda completamente italiana, con 
prodotti garantiti italiani e l’ottima 
assistenza. In questi anni, per qual-
siasi problema o necessità, ho sem-
pre avuto un supporto costante da 
parte dell’azienda e dei suoi rappre-
sentanti. Questo per me è sinonimo 
di affidabilità al 100%.



Studio Dentistico  
Dott.ssa Delia Lucia Urì

Carvico (BG), Lombardia

Mi chiamo Delia Lucia Urì e il mio 
studio, Studio Dentistico Dott.ssa De-
lia Lucia Urì, si trova a Carvico, in 
provincia di Bergamo.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
nel mio studio dal 2009, praticamen-
te da quando ho aperto. Ho iniziato a 
utilizzarli perché me li ha consigliati il 
mio implantologo e perché erano già 
impiegati nello studio in cui mi appog-
giavo in precedenza. Utilizzo sia gli 
impianti Prime, che Proshape.

Continuo a sceglierli perché negli 
anni ho sempre ottenuto risulta-
ti soddisfacenti. Anche il servizio e 
l’assistenza dell’azienda sono sempre 
stati all’altezza. Nel mio studio abbia-
mo utilizzato l’implantologia guidata 
in alcuni casi, sempre tramite il mio 
implantologo. 

A medio e lungo termine, posso dire 
di essere soddisfatta degli impianti 
che utilizzo. Se dovessi consigliare 
Prodent Italia a un collega, i moti-
vi principali sarebbero la qualità 
dell’assistenza, che è sempre stata 
costante nel tempo, nonostante siano 
cambiati negli anni i referenti e l’ot-
tima resa clinica degli impianti, che 
uso ormai da 15 anni con una casi-
stica molto più che soddisfacente.Do
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Continuo a sceglierli  

perché negli anni 
ho sempre ottenuto 

risultati soddisfacenti. 
Anche il servizio e 

l’assistenza dell’azienda 
sono sempre stati 

all’altezza.
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Mi chiamo Francesco Vanzulli, il mio 
studio si chiama Studio Dentistico Van-
zulli e si trova a Germignaga, vicino a 
Luino, sul lago Maggiore.

Opero come implantologo dal 2017. 
Quando progetto un intervento, la mia 
attenzione è sempre rivolta alla protesi. 
Cerco di posizionare l’impianto in fun-
zione della protesi, perché deve essere 
anatomicamente guidato, ma soprat-
tutto protesicamente guidato.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
fin dai miei primi interventi implantari, 
quindi dal 2017, e da allora sono passati 
sette anni. I primi impianti che ho po-
sizionato sono stati proprio i Prime, ed 
è stato subito amore al primo “tatto”.

Ho scelto questi impianti principal-
mente per la semplicità dell’impianto 
e del kit chirurgico, che all’apparenza, 
può sembrare complesso per un neofi-
ta, perché ha molte frese, ma in realtà 
è una semplificazione: ogni impianto 
ha la sua fresa calibrata, il che rende 
l’inserimento estremamente semplice. 

Anche la parte protesica è molto sempli-
ce e precisa, ma il fattore più importante 
per me è sempre stata l’affidabilità della 
superficie implantare, che mi garanti-
sce sempre un’ottima osteointegrazione 
dell’impianto. Dopo sette anni, conti-
nuo a utilizzare questi impianti per 
la percentuale di successo, che secondo 

me è proprio dovuta alla qualità della 
superficie, che si tramuta in un’eccellente 
osteointegrazione.

Mi trovo benissimo anche con il ser-
vizio e l’assistenza dell’azienda. Essere 
seguito dal nostro referente di zona è 
come una coccola: qualsiasi cosa serva, 
è sempre pronto ad aiutarci.

A distanza di sette anni, sono più che sod-
disfatto dei risultati a medio e lungo ter-
mine ottenuti con questi impianti. Se do-
vessi consigliarli a un collega, direi che i 
tre motivi principali sono la semplicità 
nell’atto chirurgico e nell’inserimento 
dell’impianto, grazie alla forma conica 
e alle frese calibrate; la precisione del-
la connessione, che garantisce gengive 
in ottimo stato quando si rimuovono le 
viti di guarigione; un eccellente adat-
tamento protesico e l’affidabilità della 
superficie implantare, che garantisce 
un’ottima integrazione anche in situa-
zioni cliniche non sempre favorevoli.

Ho parlato con il nostro referente di 
zona del nuovo confezionamento All 
in One e lo trovo un’idea geniale. Avere 
tutto in una singola confezione con un 
unico codice UDI è estremamente pra-
tico, ma soprattutto il fatto di avere in 
una sola scatola tutto il percorso del pa-
ziente, dall’inserimento dell’impianto, 
alla scopertura, alla presa dell’impronta 
fino alla connessione del definitivo, è un 
valore aggiunto.

Studio Dentistico Vanzulli
Germignaga (VA), Lombardia



Almè (BG), Lombardia

Mi chiamo Andrea Vassalli e il mio 
studio si trova ad Almè.

Opero come implantologo da circa 
quattro anni e nel mio lavoro, cerco 
sempre di progettare nel minimo det-
taglio, prima di effettuare l’intervento, 
in modo da ridurre al minimo il ri-
schio di complicazioni.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
fin dall’inizio della mia attività, quindi 
da quattro anni, e attualmente lavoro 
con gli impianti Prime Conomet. Ho 
scelto questa linea perché mi permette 
di sfruttare la componentistica su più 
fronti, il che significa che ho bisogno di 
un minor numero di componenti per 
gestire diversi casi.

Ho iniziato a utilizzare questi impian-
ti, perché mio padre già li utilizzava. 
Vedendo che la linea Prime Conomet 
offriva la possibilità di essere utilizza-
ta anche nell’implantologia guidata, 
ho optato per questa soluzione, restan-
do sempre con Prodent Italia, con cui 
ci siamo sempre trovati bene.

Attualmente, mi occupo quasi esclu-
sivamente di implantologia guidata 
e utilizzo il servizio di progettazione 
fornito dall’azienda, con cui mi tro-
vo molto bene. Il supporto è sempre 
disponibile e, appena ho bisogno di 
qualcosa, ricevo subito un riscontro. Do
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Anche per quanto riguarda il servi-
zio e l’assistenza in generale, posso 
dire di trovarmi bene.

Sono impianti semplici con una com-
ponentistica, valida in tutte le situa-
zioni, nel post-estrattivo, nel digita-
le o nell’inserimento dopo qualche 
mese dall’estrazione. Necessitano un 
minor numero di componenti, quindi 
non è necessario avere più componen-
tistica per vari tipi di impianti. In più 
anche a livello digitale sono facili da 
gestire.

Studio Dr. Vassalli Marco  
e Andrea



Mi chiamo Pier Francesco Vincenti, 
sono originario di Lecce ma vivo e la-
voro a Milano, dove collaboro con di-
verse strutture sia in città che nell’hin-
terland milanese.

Opero come implantologo da sei anni e 
durante i miei interventi di implantolo-
gia, curo molto l’aspetto protesico. Per 
me è fondamentale che gli impianti sia-
no posizionati nella maniera più corret-
ta possibile rispetto alla futura protesi.

Utilizzo gli impianti di Prodent Italia 
da sei anni, praticamente da quando 
ho iniziato a lavorare come implanto-
logo. Ho avuto modo di utilizzarli fin 
da subito presso una delle strutture in 
cui opero da tempo e ho frequentato i 
corsi di formazione one to one e teori-
ci con il referente di zona e organizzati 
dall’azienda.

Ho scelto questi impianti perché mi 
sono trovato bene sin dall’inizio. Ho 
apprezzato immediatamente la facili-
tà d’uso del kit chirurgico, che è molto 
intuitivo, la possibilità di sfruttare al 
massimo la componentistica prote-
sica e la forma conica dell’impianto, 
quella che preferisco, utilizzando Pri-
me e Prime Conomet.

Continuo a usare questi impian-
ti perché mi trovo molto bene. Sono 
semplici da utilizzare, soprattutto nei 

post-estrattivi, dove riescono a rag-
giungere immediatamente una buona 
stabilità primaria grazie alla geome-
tria delle spire implantari, che sono 
molto performanti. Inoltre, l’azienda 
mette a disposizione una gamma di 
componenti protesiche molto ampia.

Il servizio e l’assistenza dell’azienda 
sono impeccabili. Sono sempre dispo-
nibili e pronti a rispondere a qualsia-
si esigenza, e fino ad oggi non ho mai 
avuto alcun problema.

Consiglierei una collaborazione con 
Prodent Italia perché è un’azienda af-
fidabile, che produce impianti di otti-
ma qualità e che permette di lavora-
re in totale serenità. Un altro aspetto 
fondamentale è il servizio clienti, che 
è molto affidabile e la disponibilità 
dei referenti.

Ho sentito parlare del nuovo confezio-
namento All in One, ma non l’ho anco-
ra utilizzato. In alcuni studi utilizzo la 
sistematica protesica Prime Conomet, 
mentre in altri utilizzo la linea Prime 
con le diverse componentistiche prote-
siche in base al collo implantare. Tro-
vo che il nuovo confezionamento sia 
un’idea molto intuitiva, soprattutto 
per le grandi riabilitazioni, perché 
avere tutto a portata di mano in un’u-
nica confezione semplifica il lavoro 
del chirurgo.

Implantologo
Milano (MI), Lombardia
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Studio Dentistico 
Dott.ssa Mariastella Zago 

Caronno Pertusella (VA), Lombardia

Mi chiamo Mariastella Zago e il mio 
studio si trova a Caronno Pertusella.

Opero come implantologa da almeno 
trent’anni. Nel mio studio faccio tutto 
io, mi occupo personalmente di ogni 
aspetto del lavoro, senza collaborato-
ri esterni, tranne la mia assistente. La 
chirurgia mi piace e quindi la curo in 
prima persona.

Utilizzo gli impianti di questa azienda 
da molti anni, già da quando lavoravo 
a Milano, prima di trasferirmi a Ca-
ronno, quindi parliamo di almeno 24 
anni. Quando ero a Milano, li utiliz-
zavo già, anche se non dall’inizio. Ho 
aperto il mio primo studio nel 1990 e 
inizialmente usavo un’altra linea im-
plantare, poi sono passata a questi 
grazie al referente di zona, che me li 
ha fatti conoscere. Continuo a sceglier-
li perché mi trovo bene, ormai li uti-
lizzo ad occhi chiusi e non vedo alcun 
motivo per cambiare.

Attualmente utilizzo gli impianti Pri-
me, ma in passato ho usato anche tut-
te le altre versioni precedenti. Non ho 
mai avuto problemi con il servizio e 
l’assistenza dell’azienda: quando ho bi-
sogno di qualcosa, chiamo il referente 
di zona e ottengo sempre una risposta 
rapida ed efficace.

Sono molto soddisfatta dei risultati Do
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che ottengo con questi impianti, an-
che a distanza di anni. Ho pazienti 
che portano ancora impianti inseriti 
più di vent’anni fa, quando mi sono 
trasferita nel 2000-2001, e sono an-
cora perfettamente integrati. 

Posso dire che per me funzionano e 
mi trovo bene. Posso solo dire che io 
li uso da molti anni, vedo che dan-
no ottimi risultati e quindi continuo 
a sceglierli. Mi hanno proposto di 
cambiare, mi sono state fatte offerte 
da altre case implantari, ma non ho 
accettato. Se un prodotto mi soddisfa, 
non vedo perché dovrei cambiarlo.




